© Média 1000, 1995
© Média 1000, 2007 pour la présente édition

ISBN 978-2-74482-812-6

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Hier soir, l’envie m’est venue de me changer un peu les idées. Je me suis donc plongé dans un livre que j’avais beaucoup aimé, Le Monde selon Garp, de John Irving, que je relisais depuis l’avant-veille.

« La barbe, avec le cul, me disais-je ! Le cul, toujours le cul, à la longue, ça lasse. C’est comme la chantilly, point trop n’en faut. Retrempons-nous un peu dans les sources vives de la pure littérature. Etc. »

Et voici qu’arrivé à la p. 334, je tombe sur un paragraphe où Garp, le héros du roman, est en train de contempler en rêve une photo de femme nue. En rêve ! Dans son rêve, ce n’était même pas une vraie femme nue qu’il contemplait, mais simplement sa photo. Ceux qui auront lu Chair à plaisir, et notamment les passages que j’y consacre à l’emploi de la pornographie dans la vie de tous les jours, comprendront tout de suite que ça a fait tilt, comme on dit aujourd’hui. Rêver de cul, c’est normal, rêver d’une photo de cul, c’est la pornographie.

Une ex-copine à moi m’avait avoué qu’avec son premier ou son deuxième amant, elle avait été « séparée de son corps » par la pornographie. Elle voulait dire que les guili-guili de son copain ne lui faisaient plus d’effet directement, mais qu’ils devaient tous les deux, auparavant, et parfois en même temps, passer par l’intermédiaire d’un bouquin de cul. La pornographie, me disait-elle, c’est la mort. J’ai rarement rencontré une branleuse aussi maniaque de son clito, et elle ne manquait pas de m’emprunter mes Darling pour « se faire une idée ». Mais elle jurait ses grands dieux qu’elle détestait ça.

Garp, lui, en rêve, contemple une photo de cul.

Et l’on dira après ça que la pornographie ne fait pas partie de la vie, que c’est le sexe faussé, caricaturé, détourné, dénaturé. Peut-être. Mais ce sexe dénaturé, c’est bien dans la vie que nous le rencontrons, que nous le pratiquons ? Que nous le rêvons.

Alors ? Mystère, boules de gomme et patchouli, comme disait ma tante Marie. De cette histoire de photo de cul contemplée en rêve, je vais reparler plus à loisir dans la préface de Les femmes mûres aimaient beaucoup s’amuser avec mon corps (Confession N° 331).

A bientôt, damnés du sexe, mes frères.

E.

1

Je me nomme Sylvia B. Je suis blonde avec de longs cheveux qui pendent dans mon dos. J’ai une poitrine assez développée. Cela m’a longtemps gênée ; adolescente, je m’arrangeais pour camoufler mes seins sous des vêtements trop larges.

J’ai été mariée pendant plus de quinze ans à un banquier, Pierre-François, avec qui j’ai eu un fils, Alexandre, maintenant adulte.

Jamais je n’aurais cru pouvoir écrire une confession érotique. Nous vivions, mon mari et moi, une sexualité normale, comme la plupart des couples, dénuée de toute fantaisie et d’imagination. Au fil des années, celle-ci s’était dégradée jusqu’à devenir insupportable, et la seule issue a été la séparation.

Pierre-François préférait faire l’amour le week-end. Nous possédions une maison sur les bords de Marne où nous passions tout notre temps libre.

Mon mari ne me touchait pas de la semaine ; en revanche, le dimanche, il me prenait plusieurs fois : il lui fallait un feu de cheminée, un disque de Mozart, quelques coupes de champagne, et ensuite il me baisait sur le canapé.

Parfois, j’aurais aimé un peu plus de variété, mais ce rituel hebdomadaire ne me déplaisait pas. Sur le plan sexuel, nous nous entendions plutôt bien, et il n’était pas rare que mon mari me procure plusieurs orgasmes consécutifs.

Dans la vie, Pierre-François était quelqu’un d’assez taciturne qui ne se permettait aucun écart de langage. Aussi nous ne parlions jamais de sexe ouvertement ; c’était un sujet tabou. Par exemple, quand il voulait que je mette des dessous coquins, il me disait juste :

— Va te faire belle.

Mais, peu à peu, il a commencé à avoir un comportement étrange au lit. Sa façon de me caresser avait changé. Il restait de longs moments à examiner mon sexe comme si celui-ci possédait une particularité bizarre. Il jouait avec les poils de mon pubis sans me toucher vraiment. Il se contentait de me regarder.

Ma poitrine ne semblait plus lui faire le même effet. Au lieu de me lécher les mamelons, comme au début de notre mariage, il préférait se mettre à califourchon sur moi, faisant coulisser sa queue entre mes seins pressés l’un contre l’autre. Il m’envoyait son sperme dans la figure sans dire un mot, puis plaçait sa verge au-dessus de ma bouche pour que je la lèche. Il parlait de moins en moins en faisant l’amour, et le silence pesant qui suivait nos ébats avait quelque chose de triste.

Il avait pris aussi l’habitude de se masturber devant moi, le regard ailleurs, comme si je n’existais pas ; puis, quand il sentait qu’il allait jouir, il me faisait mettre sur le ventre et éjaculait sur mes fesses ou sur mon dos.

Je trouvais son comportement changé, un peu bizarre, mais je jouais le jeu, d’autant plus que ça me plaisait de le voir se branler.

Ensuite, il a voulu m’enculer, ce qui était encore nouveau. Pierre-François touchait surtout mon anus, à la recherche d’un plaisir neuf. J’acceptais de me soumettre à ses volontés, mais j’étais très étroite et cela me faisait mal. Pourtant, le plaisir supplantait vite la douleur. Au lieu de me branler le vagin, il introduisait d’abord ses doigts entre mes fesses, massant mon orifice pour l’assouplir.

Etre prise par l’anus me plaisait. Après plus de dix ans de mariage, j’apprenais une nouvelle forme de jouissance. Toutefois, un sentiment de souillure intime m’effrayait, et j’avais l’impression que mon sexe ne l’intéressait plus du tout. Il fallait que j’insiste pour qu’il daigne s’occuper de mon clitoris. Si je me plaignais, il avait la répartie cinglante :

— Fais comme moi, branle-toi toute seule.

C’était excitant mais cela ne comblait pas le vide entre nous. Nous prenions encore du plaisir, mais chacun de notre côté, plus ensemble. Je n’avais pas le courage d’en discuter avec lui car j’étais à peu près certaine qu’il détournerait la conversation.

Je le sentais en outre de plus en plus préoccupé. Son regard sur moi s’était modifié, et parfois, je croyais lire dans ses yeux une sorte de méfiance, comme si quelque chose le dérangeait.

Un soir, quand la vérité a éclaté, tout a basculé dans notre couple, et nous avons aussitôt décidé de nous séparer.

Pierre-François était venu me rejoindre dans notre maison des bords de la Marne, à une trentaine de kilomètres de Paris. J’ai cru qu’il avait un problème de travail, tant il paraissait absorbé. Je m’étais fait belle en l’attendant : sous un peignoir en soie qui descendait à mi-cuisses, je portais un porte-jarretelles, un slip très échancré cachant à peine ma touffe de poils, et un soutien-gorge à balconnets qui rehaussait ma lourde poitrine. Le tout dans une fine dentelle noire.

J’avais attisé le feu dans la cheminée, préparé le seau à champagne, et mis une symphonie de Mozart sur la chaîne stéréo.

Aussi ai-je été dépitée quand mon mari n’a paru rien remarquer. J’avais bu quelques coupes et j’étais très excitée. En m’habillant devant le miroir, je m’étais trouvée séduisante dans ces sous-vêtements suggestifs. Mais Pierre-François s’est contenté d’allumer la télévision et de griller une cigarette, sans m’accorder le moindre intérêt.

Je suis venue nouer mes bras autour de son cou. Je m’étais aspergée d’un parfum qu’il trouvait d’habitude très excitant. Il m’a peloté les seins sans grand enthousiasme, les yeux rivés sur l’écran. J’ai ouvert sa braguette pour sortir sa queue qui bandait à peine. J’étais surprise d’éprouver autant de plaisir à prendre des initiatives. La passivité de mon mari accentuait mon désir et, sans qu’il me le demande, je l’ai masturbé puis sucé. J’ai ensuite guidé son sexe dans mon vagin. A califourchon sur lui, je me suis mise à coulisser de haut en bas.

— Tu sens comme je mouille bien, chéri ?

Pierre-François bougeait les reins mais le cœur n’y était pas. Je descendais le plus possible pour bien sentir sa queue en moi. Pour accroître mon plaisir, je me masturbais en cambrant les reins. J’ai joui alors qu’il n’avait pas encore éjaculé.

— On dirait une pute…

— Ça ne te plaît pas ?

J’ai cru qu’il se jouait de moi dans le but de pimenter nos étreintes ; j’ai donc continué à bouger sur sa queue.

A ma grande stupeur, il m’a repoussée. Il avait l’air dégoûté ; sa queue molle est sortie de mon vagin en produisant un bruit flasque.

— Tu veux me prendre par l’anus ?

— Non, non, ça va…

Je me suis placée par terre de façon à faire saillir ma croupe sous ses yeux. Je remuais comme une chienne en chaleur.

— Allez, viens, j’ai envie que tu m’encules.

— Non, je te dis…

J’ai pris l’initiative de saisir à nouveau sa queue flasque, mais il s’est levé pour m’échapper et je suis restée à quatre pattes sur la moquette, fesses écartées, sans comprendre. Le regard qu’il m’a jeté m’a fait mal. Jamais je n’avais lu tant de mépris dans ses yeux. Une expression de dégoût sur le visage, il gardait l’œil fixé sur mon sexe ouvert, et luisant de mouille. Malgré l’humiliation que j’éprouvais, je l’ai questionné. Il dépassait les bornes.

— Qu’est-ce qu’il y a ?

— Mais rien, laisse-moi.

— Pourquoi tu ne bandes pas ? Je ne t’excite plus ?

— Oh arrête…

— Mais tu me regardes comme une moins que rien.

— Ne commence pas à faire un drame…

Ça été plus fort que moi, je me suis énervée.

— Tu sais depuis combien de temps nous n’avons pas fait l’amour normalement ?

Il est allé se verser à boire, le visage sombre et boudeur. Il ne voulait pas me répondre. J’ai insisté.

— Explique-moi !

— Rhabille-toi, d’abord !

Cette réflexion m’a vexée. Mon corps nu lui faisait-il à ce point horreur ? J’ai remis mon peignoir, puis je l’ai questionné. Ma voix trahissait ma nervosité.

— Alors ?

— Alors quoi ?

— Il y a une autre femme dans ta vie, c’est ça ?

— Mais non, enfin !

J’ai essayé de me calmer en allumant une cigarette. Dehors, la pluie cinglait les carreaux, le feu crépitait, et Pierre-François me tournait le dos. Au bord des larmes, je suis venue me coller contre lui, enserrant sa taille de mes bras.

— Je t’aime…

Mais il s’est dégagé. Etais-je assez forte pour admettre qu’il ait une maîtresse ? J’ai essayé de lui expliquer que j’étais prête à discuter, et à comprendre. Je ne voulais surtout pas le brusquer, ni le perdre.

— Qu’est-ce que tu vas imaginer ? a-t-il soupiré.

Je n’ai pu me contenir davantage. Son mutisme me portait sur les nerfs.

— Elle a vingt ans de moins que toi, c’est ça ?

— Arrête, Sylvia !

— C’est bien connu, la cinquantaine vous donne des ailes.

Il essayait de se défendre mais je criais plus fort que lui. J’étais déchaînée.

— Allez, avoue ! Quel âge a-t-elle ?

Il m’a regardée alors avec une expression étonnamment calme qui m’a glacée.

— Ma pauvre Sylvia, tu n’as rien compris. Les femmes ne m’intéressent plus.

— Qu’est-ce que tu veux dire ?

— J’aime les hommes, voilà.

— Quoi ?

— Qu’est-ce que tu veux que je te dise ? Je préfère baiser avec un homme qu’avec une femme, c’est comme ça.

— Mais tu es devenu fou…

Je ne trouvais plus les mots. S’il m’avait annoncé qu’il avait une maîtresse, j’aurais sans doute réagi. Mais là, j’ai été foudroyée.

— Mais… ce n’est pas possible… qu’est-ce que j’ai fait pour…

— Tu n’y es pour rien… j’ai changé, c’est tout.

J’aurais voulu l’insulter, le battre, lui demander des explications, mais je n’ai fait qu’éclater en sanglots. J’ai eu l’impression que le monde s’écroulait autour de moi. Dans ma tête, les questions se bousculaient. Comment avais-je fait pour ne pas me rendre compte que mon mari était homosexuel ? Etait-ce de ma faute ? Etait-ce moi qui l’avais dégoûté des femmes ? Je me suis presque prosternée à ses pieds, le suppliant de me regarder, mais il m’a repoussée.

— J’ai longtemps essayé de lutter contre ça, mais maintenant, ce n’est plus possible.

Je me suis assise, catastrophée. Nos dix ans de vie commune ont défilé dans ma tête en accéléré. Le pire, c’était qu’à aucun moment je n’avais vu ce changement. Mais y avait-il eu changement ? Pierre-François n’avait-il pas toujours été homosexuel ? J’avais vécu pendant des années avec un homme qui ne me désirait pas vraiment, jusqu’à ce qu’il m’annonce, froidement, pendant que je croyais lui faire l’amour, qu’il préférait les hommes.

Nous avons longuement discuté cette nuit-là. Déjà nous étions devenus des étrangers l’un pour l’autre. Plus rien n’était possible entre nous, et d’un commun accord, nous avons fait chambre à part.

Nous nous sommes séparés très vite, dans une sorte d’urgence qui m’a empêchée de mesurer les conséquences de cette décision.

Pierre-François, très organisé, avait tout prévu. Il se considérait comme fautif et il était prêt à en assumer les charges devant le juge qui réglerait notre divorce. Il avait même calculé ma pension alimentaire.

2

Mon fils était parti quelques jours en province et je ne savais pas encore comment lui apprendre notre séparation.

J’avais toujours eu des problèmes de communication avec lui. J’avais pris l’habitude de le branler quand il était bébé, car c’était la seule façon de l’endormir, sinon, il pleurait pendant des heures. J’accomplissais ce geste de façon naturelle, comme si je lui caressais les cheveux. Son sexe minuscule grossissait et prenait alors la taille de mon petit doigt. Quand je l’avais bien masturbé, Alexandre parvenait à trouver le sommeil. Parfois je continuais plus longtemps que nécessaire, éprouvant une sorte de plaisir idiot à tenir cet embryon de sexe entre les doigts. Pour moi, il s’agissait simplement d’un acte d’amour, mais pourquoi ressentais-je alors un plaisir sourd à le faire bander ?

J’ai arrêté de faire ça le jour où une amie m’a mise en garde. Il risquait d’être perturbé dans sa sexualité. Je me souviens lui avoir répondu :

— Mais ça lui plaît !

Et elle m’avait alors regardée d’une drôle de façon, comme si j’étais un monstre. Pierre-François n’a jamais rien su de tout cela, et longtemps, j’ai regretté d’avoir calmé ainsi les pleurs de mon bébé.

Ensuite, enfant, il a fait une fixation sur moi et ne supportait pas que nous soyons séparés. Il était toujours pendu à mon cou et me témoignait une tendresse et un amour que le psychologue jugeait anormaux. (Bien entendu, jamais je ne lui ai parlé de ce que j’avais fait avec mon fils. Plus Alexandre grandissait, plus j’avais honte.)

C’est lui qui m’avait conseillé de placer Alexandre comme interne. A la fin de chaque week-end, à l’heure de le reconduire à l’internat, c’était le psychodrame. Alexandre pensait que je voulais l’abandonner, alors que je désirais seulement qu’il s’endurcisse un peu. Son père ne s’en occupait pratiquement pas. Il se contentait de l’emmener aux courses le dimanche, à Vincennes ou à Chantilly. Durant la semaine, il m’écrivait de longues lettres enflammées qui parfois me choquaient par leur violence.

Puis les choses ont basculé quand il a atteint l’âge ingrat. Il n’était plus interne. Dès qu’il a été de retour à la maison, il m’a manifesté une curieuse aversion. Il ne m’adressait pour ainsi pas la parole et répondait par monosyllabes aux questions que je lui posais. Ou bien il se rebiffait, me traitait comme sa bonne. J’avais le sentiment qu’il voulait me faire payer quelque chose. Longtemps j’ai tenté de nouer le dialogue, mais il n’en avait pas envie. C’est curieusement avec son père qu’il semblait s’épanouir, alors que celui-ci ne s’en était jamais occupé. Dès qu’il le pouvait, Alexandre m’accablait de réflexions cinglantes. Je prenais ça pour une crise d’adolescence mais c’était dur à vivre, surtout que j’avais toujours eu l’impression de me conduire justement envers lui.

Au moment où son père et moi nous nous sommes séparés, il venait de rentrer d’Angleterre où il avait passé un an dans une famille d’accueil. Il était revenu beaucoup plus épanoui et paraissait moins allergique à ma personne.

Alexandre a débarqué un matin. Il était allé voir des cousins à Brest avant de commencer l’année scolaire à la fac. J’ai eu peur qu’il me demande où était son père, mais il s’est contenté de me dire :

— J’ai eu Pierre-François au téléphone. Je suis au courant.

C’était la première fois qu’il l’appelait par son prénom. Il m’avait prévenue froidement, comme si cela lui était égal. Je ne sais pas ce qu’ils s’étaient dit, mais son comportement avait changé. Ça me faisait tout drôle que son père ne soit plus là entre nous. Je le voyais sous un autre angle. Son séjour en Angleterre lui avait donné de l’assurance. Que je le veuille ou non, il était devenu un homme, même s’il n’avait pas encore vingt ans. Parfois, je me surprenais à repenser à l’époque où il était si câlin avec moi et j’en éprouvais un petit pincement au cœur.

Je ne savais pas s’il connaissait la véritable raison de notre désunion. Son père avait-il eu le courage de lui dire la vérité ? De mon côté, j’avais été incapable de lui poser la question.

Alexandre avait repris une vie turbulente avec ses amis de la fac. Ils débarquaient parfois tous ensemble et vidaient le frigo. J’avais du mal à les supporter. J’étais en pleine procédure de divorce et cela n’aidait en rien mon moral. Alexandre paraissait se désintéresser totalement de notre séparation. Pour lui, seuls les copains comptaient.

Chaque fois que j’étais sur le point de lui avouer que son père était homosexuel, je faisais marche arrière et, comme il n’amenait jamais de filles à la maison, j’en suis arrivée à me demander s’il n’était pas comme son père ; il avait toujours tendance à prendre sa défense.

Alexandre devenait adulte, mais il avait toujours à mon égard cette arrogance de l’adolescence, et je ne me sentais plus la force de l’affronter. Une fois, il m’a dit avec effronterie que je n’avais qu’à me trouver un autre mec. C’étaient ses termes, et ils n’ont fait qu’accroître ma culpabilité. Il m’avait examinée bizarrement en les prononçant, comme pour s’assurer que j’étais encore capable, effectivement, de trouver un autre homme. Je me rendais compte soudain que mon fils avait, lui aussi, ses goûts et ses idées sur la séduction féminine.

Ne voulant pas supporter une cohabitation trop complexe, j’ai décidé de changer de vie et de quitter notre appartement. Plus personne ici n’avait besoin de moi.

Je suis partie sur un coup de tête, j’ai vécu un temps à l’hôtel, dans une sorte de torpeur ; j’étais dégoûtée des hommes. Je me sentais dévalorisée. Quand un type m’adressait la parole, je devenais méfiante malgré moi. J’avais l’impression d’être regardée comme une infirme.

Comme quand j’étais adolescente et mal dans ma peau, je me branlais beaucoup, souvent par l’anus, cherchant les sensations que j’avais eues avec la queue de mon mari. J’avais honte de me mettre les doigts dans le cul, mais j’obtenais ainsi une jouissance plus forte que par le vagin.

Je n’avais aucune envie d’aller me réfugier chez nos amis. J’avais besoin d’une rupture totale, pour reprendre confiance en moi. Je marchais des heures dans Paris, sans but précis.

Un après-midi, je me suis examinée dans la vitrine d’un magasin. Mes seins paraissaient plus volumineux que d’habitude, provocants. Un sentiment de honte, comme lorsque j’étais adolescente, s’est alors emparé de moi. Je me souvenais des remarques de ma mère quand je mettais un corsage trop échancré. Mes seins étaient difformes à ses yeux. Alors, je les dissimulais sous des pulls, sans pouvoir toutefois en atténuer le volume. C’était Pierre-François, fasciné au début par ma poitrine, qui m’avait en quelque sorte guérie de ce complexe. Maintenant qu’il m’avait plaquée, j’avais l’impression d’être revenue au point de départ. Est-ce que j’arriverais encore à exciter un homme ? J’étais troublée par l’idée d’avoir désormais des rapports sexuels sans tromper quelqu’un.

J’allais entrer dans une agence immobilière pour louer un studio lorsque je suis tombée sur Arlette. Nous nous étions connues à l’époque où je suivais des cours de peinture aux Beaux-Arts. Après notre mariage, Pierre-François n’avait pas voulu que je continue, ni que je fréquente Arlette, qu’il jugeait vulgaire.

Elle n’avait pas changé. Elle s’habillait toujours avec autant d’extravagance et son corps élancé n’avait pas pris un gramme. Sur le moment, nous n’avons pas su quoi nous dire.

Quand elle m’a demandé ce que j’allais faire dans une agence immobilière, je n’ai pas pu faire autrement que de lui raconter mes malheurs. Cela me faisait du bien de parler à quelqu’un. Elle m’a entraînée dans un café, et là, elle a voulu savoir pourquoi Pierre-François et moi nous nous étions séparés. Elle a marqué sa surprise quand je lui avoué que mon mari était homosexuel.

— Et il t’a plaquée pour ça ?

J’ai haussé les épaules, résignée.

— Il aurait pu se faire des mecs de temps en temps et continuer de vivre avec toi.

Je ne savais que dire. J’étais encore sous le choc, incapable d’analyser calmement la situation.

Arlette m’a proposé de venir chez elle. Elle voulait me montrer ses tableaux, mais je savais que c’était un prétexte pour ne pas me laisser seule à broyer du noir.

Je l’ai suivie dans son appartement de l’île Saint-Louis, un grand loft surplombant la Seine, très lumineux avec ses baies vitrées. J’ai admiré ses tableaux. Elle avait vraiment beaucoup de talent, et je reconnaissais ce qui à l’époque, aux Beaux-Arts, la différenciait des autres élèves : un style personnel, très fort, violent. Elle utilisait peu de couleurs, seulement le noir, l’ocre et un vert foncé qui donnait à ses toiles un côté angoissant et tourmenté.

Nous avons parlé de choses et d’autres, mais très vite, Arlette m’a posé des questions sur mon couple. Voyant que j’étais réticente, elle m’a fait boire un apéritif.

— Détends-toi, Sylvia. Tu peux tout me dire, je suis ton amie.

Ses questions se faisaient très précises et j’avais du mal à répondre. Le verre de Campari vidé d’un trait m’a donné un coup de fouet. Et finalement, je lui ai confié :

— Sexuellement, cela devenait invivable.

— Qu’est-ce que tu veux dire ?

Quand je lui ai raconté que Pierre-François se comportait avec moi comme si j’étais un homme, je me suis rendu compte que cela l’émoustillait réellement. Elle remplissait nos verres à mesure que nous les vidions. Au bout d’un moment, nous étions ivres.

— Tu veux dire qu’il t’enculait ?

— C’est-à-dire que… oui… je faisais tout ce qu’il voulait.

— Un homosexuel ! Et tu ne t’en n’étais jamais doutée avant ?

Je lui ai répondu que non.

— Et tu aimais ça, par l’anus ?

— Au début, pas trop…

Puis, avec un petit rire gêné, je lui ai avoué que j’avais fini par y prendre goût.

A mesure que je parlais, ma réserve fondait, ça me faisait du bien d’en parler à quelqu’un. L’alcool aidant, je répondais sans la moindre gêne.

— C’est rare, les femmes qui aiment se faire baiser par le cul. Et qu’est-ce qu’il te faisait d’autre ?

Arlette s’excitait toute seule ; elle voulait tout savoir, dans les moindres détails. A mesure que je racontais, mon corps se détendait. Je me sentais vidée et soulagée. Avec Arlette, je n’avais pas peur, comme avec mon mari, de dire quelque chose de déplacé. Nous commencions à retrouver notre complicité d’antan.

Arlette m’a fait comprendre qu’elle cherchait un colocataire pour l’aider à payer son appartement.

— Si tu veux, tu peux rester là en attendant de trouver quelque chose.

J’ai tout de suite accepté. Je n’avais vraiment pas les moyens de vivre à l’hôtel, puis, j’avais besoin de quelqu’un à mes côtés.

J’ai regardé le grand lit au fond de la pièce, séparé du reste du loft par un paravent japonais à moitié déplié.

— On va être obligées de dormir ensemble, tu n’y vois pas d’inconvénients, au moins ?

J’ai imaginé son corps gracile à mes côtés et j’ai éprouvé une sensation étrange. Je n’avais pas dormi avec une fille depuis le pensionnat.

Dans le dortoir, Bénédicte, ma meilleure copine, venait parfois me rejoindre dans mon lit. Nous nous caressions les seins et le sexe. C’était elle, beaucoup plus délurée que moi, qui m’avait appris à me masturber.

Cela remontait à l’adolescence ; depuis, jamais je n’avais songé à coucher avec une femme.

J’ai pris une douche pendant qu’Arlette est allée faire des courses. La salle de bains était ornée de miroirs, des murs au plafond. J’observais mon corps sous tous les angles. J’ai repensé à Pierre-François qui, au début de notre mariage, aimait tant me voir nue en train de me laver.

Je me suis séchée pour couper court à mon engourdissement, mais cela ne m’a pas calmée. Je me suis masturbée rapidement. Un instant plus tard, Arlette arrivait, les bras chargés de commissions. Elle portait une robe à volants qui lui donnait l’air d’une gitane. Sous son bustier, ses seins de gamine pointaient. J’avais du mal à ne pas penser que nous allions dormir dans le même lit.

D’ailleurs après le dîner, quand elle s’est déshabillée avant de se glisser sous les draps, je me suis sentie mal à l’aise. Je n’osais pas admettre que j’étais attirée par son corps d’adolescente.

Mes affaires étant restées à l’hôtel, j’ai dû demander une chemise de nuit à mon amie. Elle s’est moquée de moi.

— En voilà des habitudes de bourgeoise ! Fais comme moi, dors toute nue !

Quand j’ai enfin retiré mon soutien-gorge, j’ai fait semblant de ne pas voir son regard posé sur mes seins.

— Allez viens, on n’est plus des gamines.

Ça me faisait tout drôle de me dévêtir devant quelqu’un d’autre que mon mari. Quand je me suis allongée, Arlette est venue se lover contre moi, câline.

— C’est pas bien de se retrouver ?

Une montée de désir m’a fait battre le cœur. Etait-ce le vin que nous avions bu ? J’avais été si frustrée ces derniers temps que j’avais besoin d’un contact physique. Arlette me caressait les épaules, les couvrait de baisers, avec naturel. Cette ambiguïté m’excitait mais, en même temps, je n’osais pas lui rendre ses baisers.

— Tu sais Sylvia… j’aime les femmes.

Ma respiration s’est accélérée quand elle a tiré le drap pour voir mon corps.

— Tu te souviens, à l’époque, comme j’aimais toucher tes gros seins ?

— Oui, tu le faisais même en cours, dès que le prof avait le dos tourné.

— Je suis excitée d’être avec toi.

Les idées se brouillaient dans ma tête. Je me demandais si Arlette ne m’avait pas invitée chez elle uniquement pour gouiner avec moi.

Je me suis laissé faire cependant quand elle s’est mise à sucer mes mamelons. Ses caresses étaient si douces…

— Tu as de grosses pointes…

Sa langue est ensuite descendue sur mon bas-ventre, puis s’est enfouie dans ma touffe de poils. Arlette me léchait le sexe, glissant le long de ma vulve puis remontant lentement sur mon bouton.

— Tu aimes uniquement les femmes ?

— Ah… mystère !

Ses attouchements me bouleversaient ; cela faisait si longtemps qu’on ne m’avait pas léchée à cet endroit. Arlette paraissait se délecter.

— J’aime tout ce qui est bon.

Elle avait glissé une main sous mes fesses et appuyait un doigt sur mon anus.

— C’est comme ça que tu aimes ?

— Oui, enfonce le doigt.

— Ne t’inquiète pas, je vais bien t’enculer.

Elle a plongé ses doigts dans mon sexe avant d’essayer de les enfoncer dans mon anus.

— Tu es drôlement ouverte, par là. C’est ton mari qui t’a élargie comme ça ?

Ses doigts ont pénétré sans difficulté, puis ont remué dans mon orifice. J’avais l’impression d’avoir une queue entre les fesses, tant ma copine parvenait à m’élargir en poussant avec la main.

— Je ne te fais pas mal ?

J’ai joui sans la prévenir de quoi que ce soit. Quand j’ai rouvert les yeux, elle était étendue à mes côtés, la main entre les jambes.

— Tu as bien joui, on dirait. J’ai rarement entendu quelqu’un crier comme ça.

J’ai alors tendu la main vers son ventre et j’ai touché sa toison brune. Arlette m’a pris le poignet :

— Alors, toi aussi, tu aimes gouiner ?

Sans répondre, je me suis glissée au fond du lit. Aussitôt, elle a écarté davantage les cuisses, les genoux relevés. J’ai approché mon visage ; son sexe répandait une odeur musquée qui n’avait rien à voir avec celle d’un sexe d’homme.

— Tu veux que j’allume la lampe ?

— Non, ne bouge pas.

Dans la pénombre, je distinguais mal les détails de son sexe, mais j’ai penché la tête et ma langue a touché quelque chose d’humide et de tiède. Je sentais ses grosses lèvres épaisses, son clitoris très dur.

— Tu mouilles beaucoup !

— Toi aussi ! Mets ton doigt et tu verras.

J’étais bien trop préoccupée par son corps pour songer à me toucher. Comme elle me l’avait fait quelques instants plus tôt, j’ai fait descendre ma langue au bas de sa fente et j’ai léché en remontant. Elle a soulevé ses fesses et j’ai pu atteindre son anus.

— Tu caresses comme une vraie gouine.

Honteuse, j’ai eu un mouvement de recul.

— C’est vrai ?

Elle a posé une main sur ma tête comme pour me contraindre à rester là. J’ai alors collé mes lèvres sur son anus, essayant d’y pointer la langue.

— Continue, ne t’arrête pas…

Arlette avait glissé sa main entre ses cuisses et tripotait son clitoris. Sous mes attouchements, son anus s’est contracté puis relâché ; bientôt, j’ai osé y introduire le bout de ma langue. J’éprouvais à la fois un sentiment de dégoût et d’excitation. Arlette, se masturbant toujours, gémissait en se tortillant.

Son plaisir a duré longtemps. Je suis remontée à ses côtés et je l’ai embrassée sur la bouche.

Avant de m’endormir, j’ai pensé avec ironie à mon mari qui devait prendre de son côté du plaisir avec un homme. Il était loin de se douter que je venais de faire de même avec une femme ; et cela me faisait presque l’effet d’une revanche.

3

Je ne pouvais pas vivre avec la pension que m’allouait mon mari. Même si j’habitais chez Arlette, j’avais l’intention de louer un appartement, à condition que je trouve un travail. Seulement, je ne possédais aucune compétence. Pierre-François était très à l’aise financièrement, et jamais je n’avais songé à gagner de l’argent.

Même si je m’entendais très bien avec Arlette, je ne pouvais pas cohabiter éternellement avec elle. Au début, nous nous comprenions sans même prendre la peine de parler. Nous étions amoureuses l’une de l’autre. Mais je sentais que je devais prendre mes distances, car cela me faisait peur. En fait, après ce qui m’était arrivé, je n’avais plus du tout confiance en moi. Dès que quelque chose paraissait trop beau, j’imaginais aussitôt le revers. Je n’osais pas me donner le droit d’être heureuse. Même dans les moments les plus idylliques, une ombre persistait, omniprésente et angoissante.

Plongée quotidiennement dans la lecture des offres d’emploi, je rédigeais des lettres de candidature, puis attendais les réponses, vautrée sur le lit d’Arlette. Dès qu’elle rentrait, elle venait se coucher près de moi. Comme elle avait vendu quelques toiles, elle n’hésitait pas à acheter du champagne. Nous commencions à boire en fin d’après-midi, et, à l’heure du dîner, nous étions ivres. Pour nous dégriser, nous faisions l’amour. Elle savait encore mieux que mon mari me donner du plaisir par l’anus. Elle s’amusait à m’introduire un œuf de couturière dans le vagin, puis dans l’anus. Elle aimait bien s’exciter avec des objets. Une bougie, une bouteille qui sortait du réfrigérateur, et même parfois des fruits de forme oblongue.

J’avais l’impression de commencer une nouvelle vie. Nous recevions beaucoup d’artistes à dîner. Mon amie essayait de faire croire que nous étions un vrai couple de lesbiennes. En public, il fallait qu’elle m’embrasse, me touche les seins, ou qu’elle glisse une main sous ma jupe. Je n’osais pas lui dire que son attitude était déplacée, qu’elle mettait certains de nos invités mal à l’aise. J’avais le sentiment qu’Arlette, plus ou moins consciemment, me considérait comme son jouet.

Un soir, elle a invité Etienne, un jeune peintre en admiration devant elle et son travail. C’était quelqu’un d’assez renfermé qui s’animait seulement quand il était question de peinture. Chaque fois qu’Arlette le regardait trop fixement, ses joues rosissaient. Ma copine faisait alors exprès d’en rajouter : elle venait m’embrasser sur la bouche, me soulevant les seins de façon à les faire paraître encore plus gros. Son euphorie me gênait, comme elle embarrassait Etienne qui n’osait pas partir malgré l’heure tardive. J’avais le sentiment qu’elle cherchait à l’allumer en se servant de moi.

Quand elle a proposé de mettre de la musique pour danser, le jeune homme a eu un regard affolé.

— Il est tard, je vais rentrer…

— Tu n’es pas bien avec moi… avec nous ?

Quelques instants plus tard, sur une musique brésilienne, il tenait Arlette dans ses bras. Un peu ridicule sur ses longues jambes, il paraissait troublé de sentir contre lui un corps chaud et frémissant. Ma copine lui jouait le grand jeu, se trémoussant lascivement contre lui, la tête rejetée en arrière.

En les regardant, je pensais à mon mari et à nos soirées moroses, guindées, à nos amis si coincés.

A présent, j’admirais le couple qui dansait. Je comprenais mal l’attitude d’Arlette qui, d’un côté, voulait se faire passer pour une gouine, et de l’autre, se conduisait de façon ambiguë avec ce garçon. Elle l’embrassait dans le cou, déboutonnant sa chemise pour caresser son torse.

Me sentant de trop, je les ai laissés danser et je suis allée me préparer un café dans la cuisine. J’entendais des éclats de voix, le rire exubérant d’Arlette qui couvrait la musique. J’ai bu toute seule, j’avais peur que ma présence les dérange. Pour aller me coucher, je devais toutefois traverser le loft.

La musique s’était arrêtée et j’ai cru qu’Etienne allait enfin partir. A mon entrée dans la pièce, je ne les ai pas vus tout de suite. Ce sont des chuchotements, au fond, qui ont attiré mon attention. Ils étaient couchés sur le lit, plongés dans la pénombre. Je ne pouvais pas distinguer ce qu’ils faisaient. Je voyais bien remuer les bras du garçon, mais je n’ai compris qu’au moment où Arlette lui a dit :

— Attends, laisse-moi faire, tu vas déchirer ma robe.

Je me suis sentie toute bête, plantée au milieu de la pièce. Ils continuaient de faire comme si je n’étais pas là. J’étais sur le point de sortir prendre l’air quand j’ai vu mon amie se lever. J’ai cru qu’elle allait mettre le paravent pour protéger leur intimité, mais elle a dégrafé sa jupe et l’a enlevée en même temps que sa culotte. Pendant ce temps, le garçon, toujours couché, ôtait son pantalon, exhibant un sexe raide. Mon premier réflexe a été de me détourner, mais Arlette m’a appelée.

— Viens donc nous rejoindre, Sylvia.

J’hésitais, j’avais peur d’être bloquée.

— Vous vous gouinez, toutes les deux ?

— Oui, mais Sylvia aime les hommes, comme moi.

Cela me déplaisait qu’ils parlent de moi. Les choses allaient trop vite, et plutôt que de m’encourager, elles me freinaient. Même si j’avais très envie de les rejoindre, quelque chose en moi me retenait.

Ma veste était restée près du lit, avec mes clés et mes papiers. Je me suis avancée pour m’en emparer sans déranger le couple. Mais Arlette a insisté :

— Allez viens, Sylvia ! Regarde comme il bande bien !

Sa voix rauque m’horrifiait et m’excitait à la fois.

— Regarde, je vais me la mettre dans le vagin.

Elle était nue, à présent, accroupie au-dessus du ventre d’Etienne. J’ai vu ses fesses blanches descendre doucement vers le sexe que le garçon tenait bien vertical. La verge, plus grosse que celle de mon époux, a pénétré sans la moindre difficulté le vagin d’Arlette. Celle-ci a poussé un soupir de satisfaction et, en remuant ses fesses, l’a fait entrer en sortir en cadence.

Pourquoi continuais-je à les regarder ? Un mélange de peur et d’excitation m’habitait. Si j’étais capable de faire des choses vicieuses avec quelqu’un, je n’avais en revanche jamais vu un couple se donner du plaisir devant moi. Leurs soupirs me troublaient et me donnaient la chair de poule.

Pendant un moment, j’ai suivi, fascinée, le va-et-vient des fesses de ma copine. Une fois, le membre du garçon s’est échappé de son vagin. Le gland rouge brillait de mouille. Elle se l’est remis dans le con.

J’étais comme happée par ce spectacle. Peu à peu, je sentais une chaleur dans mon ventre. J’en avais voulu d’abord à Arlette de faire comme si je n’étais pas là, mais à présent, j’étais échauffée par l’émoi qui me gagnait.

Sans cesser d’observer le couple, j’ai passé une main dans ma culotte et glissé un doigt dans mon sexe que j’ai trouvé inondé. Le contact de mon index sur mes muqueuses m’a procuré une sensation bien plus intense que celle que j’éprouvais quand je me masturbais dans la salle de bains. Pourtant, quand j’ai senti que j’allais jouir, c’est là que je me suis réfugiée ; j’ai même ouvert les robinets de la baignoire pour que le bruit de l’eau couvre mes soupirs.

Un bain chaud a fini par me calmer. Quand j’en suis sortie, Arlette et Etienne buvaient un dernier verre à table. Mon amie s’était contentée de passer une robe indienne transparente qui donnait à ses seins l’apparence de deux ombres.

J’étais la plus gênée des trois. Ils avaient l’air tous les deux très naturels. Etienne avait perdu sa timidité, prenait Arlette sur ses genoux et la faisait danser en lui caressant les cuisses. Je me sentais gourde. Au bout d’un moment, je suis allée me coucher. C’est à peine si Arlette m’a répondu quand je lui ai souhaité une bonne nuit. Etienne n’a pas pu s’empêcher d’être vulgaire.

— Qu’est-ce qu’elle va faire, toute seule ?

— Devine ! lui a répondu Arlette en pouffant.

J’ai tiré le paravent avec humeur. J’étais furieuse d’être traitée ainsi. Pourtant, je l’avais bien cherché.

Dans le lit, j’ai trouvé le parfum d’Etienne mêlé à celui d’Arlette. Cela m’a irritée davantage, puis, peu à peu, cela a ranimé une sourde excitation. Je m’en voulais de céder à mes pulsions. En même temps, c’était si bon…

Je me suis remise à faire glisser mon doigt entre les lèvres de mon sexe. Je les entendais chuchoter et s’embrasser. Bientôt, je me suis rendu compte qu’ils baisaient dans la cuisine. Je reconnaissais le grincement des pieds de la table en Formica. Je me suis masturbée, chatouillant mon clitoris. Je suis restée ainsi un long moment, la main serrée entre mes cuisses, jouissant en silence, me demandant ce qui se serait passé si j’avais accepté de me joindre à eux.

J’étais sur le point de m’endormir quand Arlette est venue fumer une cigarette dans le lit. Etienne avait fini par partir. Quand mon amie m’a demandé pourquoi je faisais la tête, je lui ai répondu froidement que cette soirée m’avait agacée. Elle n’en croyait pas un mot.

— Je pensais que cela allait t’exciter…

— Sûrement pas, qu’est-ce que tu vas imaginer !

— J’ai bien vu que tu nous regardais, tu n’avais pas les yeux dans ta poche.

Je me suis tournée de l’autre côté. Je n’avais pas envie de poursuivre, car, que je le veuille ou non, elle avait raison. Elle s’est alors collée contre moi, les lèvres sur mon oreille.

— Tu sens bon… j’ai envie de te caresser…

Elle n’a pas attendu mon accord. Sa main s’est glissée entre mes cuisses, du bout du doigt elle m’a effleuré le sexe.

— Mais, tu es toute mouillée !

C’était vrai, et je le devenais davantage à mesure que son doigt fouillait mon vagin. Quand je l’ai touchée à mon tour, le sperme qu’elle avait encore dans le sexe m’a procuré une excitation perverse. Je me suis alors glissée sous les draps, la tête entre ses cuisses, et j’ai léché ses grosses lèvres ouvertes, avant d’aller plus loin dans son orifice humide.

— Tu es très excitée, Sylvia.

Elle tenait ses genoux en l’air pendant que je lui suçais le bouton.

— Continue, c’est bon.

Mes doigts ont remplacé ma langue, tandis que mes seins se frottaient contre les siens, bouts contre bouts. Nos pointes durcissaient ensemble. Nous nous masturbions, mêlant nos soupirs.

— Je veux que tu me dises que cette soirée t’a excitée.

— Quelle importance…

Elle a exercé une légère pression sur mon clitoris et cela a déclenché instantanément mon orgasme. Mes nerfs ont lâché.

— Oui… je me suis branlée dans le lit en vous écoutant baiser dans la cuisine.

— Pourquoi n’es-tu pas venue nous rejoindre ?

— Je… je ne voulais pas vous déranger.

Nous avons continué à faire l’amour, lentement, en nous endormant, les doigts dans la chatte de l’autre.

J’ai mis longtemps à avouer à mon fils que j’habitais chez une amie. J’avais peur qu’il me croie lesbienne et y voie la cause du divorce de ses parents. Arlette essayait de me persuader de l’inviter chez nous, et j’avais le sentiment qu’elle fantasmait sur lui ; elle ne l’avait pourtant jamais rencontré. Elle savait que nous avions quelques problèmes relationnels, et à ce sujet, elle avait toute une théorie.

— Si tu veux avoir de bons rapports avec ton fils, il faut que tu te comportes différemment avec lui.

En clair, je devais être davantage une copine qu’une mère. C’était, selon elle, le seul moyen de le récupérer.

J’ai fait comme elle m’avait dit, et je dois reconnaître que ça a marché. Alexandre m’a même présenté certains copains de la fac, et j’étais heureuse de le voir si détendu avec moi. Quand je lui ai appris que je vivais avec une fille, il n’a fait aucun commentaire, seulement :

— Tu es heureuse, maman ?

Oui, je l’étais, et cela l’a rassuré. Très vite, il a voulu faire la connaissance d’Arlette. Jusqu’alors, nous nous étions rencontrés dans des bars du Quartier latin. Ça me faisait drôle de remonter bras dessus bras dessous la rue Saint-Jacques avec mon fils. Il faisait une tête de plus que moi, et nous avions l’air de deux amoureux.

Un jour, Alexandre m’avait donné rendez-vous sur les marches de la Sorbonne, rue Victor-Cousin. Il voulait déjeuner avec moi. C’était un matin de mai, et il y avait dans l’air une moiteur qui annonçait l’été. Les transports en commun étaient en grève et j’ai réussi tant bien que mal à trouver un taxi.

Quand je suis arrivée devant l’université, j’ai été surprise par le nombre d’étudiants qui attendaient, groupés, brandissant des banderoles. J’avais plus d’une demi-heure de retard mais Alexandre n’était nulle part. Dans la cour de la Sorbonne, régnait la même effervescence. Je ne savais pas quoi faire. J’ai effectué en vain plusieurs allers et retours entre l’entrée et la cour intérieure.

Un jeune homme est venu me mettre un tract entre les mains. Il a commencé à justifier leurs revendications comme si j’étais une journaliste ; quand je lui ai dit que j’attendais quelqu’un, il a éclaté de rire. Je l’ai trouvé sympathique. Il a paru surpris quand je lui ai demandé s’il connaissait mon fils, Alexandre.

— Je croyais que c’était votre mec que vous attendiez.

J’ai été, à mon tour, secrètement flattée et, au moment où j’allais prendre congé, j’ai trébuché sur une marche, cassant un de mes talons. L’étudiant est venu me soutenir par le bras. Je me suis trouvée idiote, d’autant plus que je ne pouvais vraiment pas marcher ainsi.

— Je vais vous prêter une paire de pompes de ma mère. Venez, j’habite à côté.

J’ai hésité ; devais-je encore attendre mon fils ?

Il avait dû partir. J’ai accepté de suivre le garçon.

Il habitait à deux pas, en effet. Ses parents étaient absents, et il m’a fait entrer dans un salon cossu, presque austère, qui m’a rappelé le nôtre. Ludovic a eu un haussement d’épaules, comme pour s’excuser en m’expliquant que son père était avocat.

Je le trouvais beau et je me sentais à l’aise avec lui, mais très vite, j’ai réalisé qu’il avait l’âge de mon fils, et cela m’a bloquée.

— Asseyez-vous cinq minutes !

Dehors, il avait commencé à pleuvoir ; des bourrasques venaient s’abattre sur les fenêtres. Ludovic a apporté une paire d’espadrilles, puis, considérant l’averse, m’a proposé un café en attendant que ça passe.

— Non, je dois y aller.

— Mais vous avez vu comme ça tombe !

Effectivement, ce n’était vraiment pas le moment de sortir. J’ai téléphoné à Arlette pour savoir si Alexandre était rentré, mais je suis tombée sur le répondeur.

Le jeune homme a mis un disque de jazz avant de venir s’asseoir à côté de moi. Il était bien bâti, plutôt large d’épaules, et un fin duvet dessinait un semblant de moustache sous son nez. Il a allumé une cigarette, puis il m’a fixée de façon étrange. J’ai dû faire un effort pour soutenir son regard.

— Vous avez à peu près l’âge de la femme que j’aime.

Il s’agissait en fait de sa prof de lettres.

— On a passé une nuit ensemble, et puis elle n’a plus voulu recommencer. C’est bizarre, vous ne trouvez pas ?

— Elle est peut-être mariée… et puis, qu’est-ce que vous avez fait exactement ensemble ?

Il s’est troublé, tirant avidement sur sa cigarette.

Une rougeur a coloré ses joues. Il a baissé les yeux. J’ai compris qu’il s’était vanté, et que mes questions le désarçonnaient.

— Nous nous sommes embrassés…

— C’est tout ?

— Elle m’a laissé toucher ses seins aussi…

Ce n’était probablement pas une nuit qu’il avait passée avec elle, mais quelques minutes dans une encoignure de porte, après les cours. Il avait dû la poursuivre et elle avait cédé.

J’observais la pluie qui n’en finissait pas de tomber, retardant du même coup mon rendez-vous avec Arlette et Alexandre. Cette discussion me procurait un plaisir trouble. Ludovic guettait ma réaction.

— Elle s’est laissé faire quand j’ai déboutonné son corsage.

— C’est-à-dire que… avec une femme, on peut aller un peu plus loin.

Ludovic m’a demandé des détails. L’excitation lui allumait les yeux et, tout en écoutant mes explications, il laissait courir son regard sur mon corps. C’était une surprise pour moi d’éprouver autant de plaisir à m’entendre lui dire des choses aussi crues.

— Une femme peut sucer un homme, par exemple… ou elle-même se faire lécher la chatte…

Il restait bouche bée. Certes, ce n’était pas qu’il l’ignorait, mais de l’entendre de la bouche même d’une femme, cela dépassait ses fantasmes. Je me suis trouvée grossière. Je lui parlais comme jamais je n’avais osé le faire. J’ai eu peur qu’on arrive soudain, honte qu’on me trouve avec ce garçon trop jeune pour moi. Nous ne faisions pourtant rien de mal. Nous discutions. Ses yeux, toutefois, étaient devenus si troubles que je devinais ses pensées scabreuses. Mais, en même temps, il était très timide. il n’osait pas me toucher.

Quand je me suis levée pour partir, il m’a retenue par le bras, gentiment.

— Patientez encore un peu, le ciel commence à se dégager.

Il m’a appris que ses parents ne rentreraient que dans la soirée, et j’ai été soulagée. Un silence pesant s’est installé. J’ai réclamé une autre tasse de café. Je m’en voulais d’avoir poussé aussi loin la discussion. L’avais-je choqué ? Nous avons parlé de choses et d’autres, sans enthousiasme. Ludovic paraissait sombre, soudain.

L’averse s’était calmée. Je suis allée aux toilettes avant de partir. Tout en faisant pipi, j’ai examiné le fond de ma culotte, il était tout mouillé. J’ai alors glissé la main entre mes cuisses, un doigt sur ma fente qui suintait. Ludovic m’avait excitée. Au moment de me relever, je l’ai vu, dans l’entrebâillement de la porte, qui m’examinait. Je me suis sentie alors toute misérable. Passe encore qu’il m’ait vue déculottée, mais avec le doigt dans la chatte !

— Ludovic, laisse-moi, je t’en prie.

Ma voix était rauque et mal assurée. Il a senti mon trouble et il est entré, s’agenouillant devant moi, au pied de la cuvette.

— Qu’est-ce que tu faisais avec ta main entre les jambes ? Tu te masturbais, c’est ça, hein ?

Le tutoiement prouvait sa détermination soudaine. Je n’ai pas osé répondre. Je me suis sentie rougir comme une idiote. J’étais incapable de me reprendre.

— Dis-moi, tu te branlais ?

— Sors d’ici.

— Ça te rend de mauvaise humeur, ou quoi ? Allez, détends-toi, on est seuls.

Mes yeux se sont baissés. J’étais très excitée, curieuse de voir ce qui allait se passer.

— Tu as de belles jambes. Lève-toi.

J’ai voulu remonter ma culotte. Il m’en a empêchée.

— Enlève-moi ce slip, et marche.

Il m’a alors avoué que son grand fantasme était de voir déambuler une femme, les fesses à l’air, avec un porte-jarretelles. Je l’ai trouvé particulièrement vicieux pour son âge. Même mon mari ne m’avait jamais demandé une chose pareille. C’est lui qui a retiré ma culotte et dégrafé ma jupe. Puis il m’a poussée pour que je fasse quelques pas. J’ai obéi, partagée entre l’amusement et la crainte.

— Tourne-toi !

Il m’a demandé de me pencher en avant, et j’ai aussitôt senti ses doigts qui effleuraient mon sexe. Il a fourré son nez entre mes fesses.

— Tu te parfumes là aussi ? Continue de marcher.

Assis sur le rebord de la baignoire, il me contemplait, et n’avait plus l’air si timide et inoffensif. Une lueur perverse dans ses yeux le faisait paraître plus âgé. Je lui faisais de l’effet. Peut-être n’avait-il jamais eu l’occasion de se trouver avec une femme mûre ? Il a voulu ensuite que je mette la main sur ma chatte et que je continue à marcher. C’était grotesque et pourtant, cette mise en scène m’émoustillait de plus en plus. A chaque enjambée, je sentais les lèvres de mon sexe se comprimer autour de mes doigts. Je mouillais de plus belle. Il a exigé que je me place à quatre pattes, faisant saillir ma croupe. Il devait bien voir que mon sexe ruisselait de mouille mais il s’est contenté de regarder. Il m’a inspectée sous toutes les coutures. Son souffle chaud sur ma peau nue me faisait frissonner.

— Déshabille-moi.

J’ai hésité, confuse.

— Allez, dépêche-toi !

Je me suis penchée en avant pour défaire sa braguette.

Sa queue longue et mince pointait par l’ouverture du pantalon. Dans le miroir de la salle de bains, il pouvait voir mes fesses, outrageusement ouvertes. Il a tendu son ventre pour m’enfoncer sa queue dans la bouche. Il m’a dit qu’il adorait se faire sucer et qu’il allait souvent voir les putes. L’idée qu’il puisse me confondre avec une professionnelle m’a procuré un trouble bizarre.

Je me suis laissé faire quand il m’a entraînée dans sa chambre, qui ressemblait beaucoup à celle d’Alexandre. Des posters couvraient les murs et des livres encombraient un bureau pourvu d’un ordinateur. Des détails qui m’ont donné envie de renoncer, mais Ludovic m’a poussée sur le lit avant que je puisse faire un geste.

— Dès que je t’ai vue, j’ai eu envie de toi.

Il a cherché mes lèvres, puis ma langue. Ce baiser maladroit m’a fait frissonner. Ses doigts nerveux tâtonnaient sur mon sexe. J’aurais voulu que mon mari nous voie pour qu’il constate à quel point j’étais encore capable d’exciter un garçon.

— Je ne savais pas comment ça faisait en vrai, une femme qui mouille.

Ludovic était puceau, et tout ce qu’il savait sur le sexe, il l’avait appris dans des revues pornos. Il a trituré les poils de ma chatte, puis les lèvres de mon sexe. J’avais envie qu’il m’enfonce ses doigts dans mon vagin mais je n’osais pas l’encourager, de peur de paraître obscène. Dehors, l’orage s’achevait et des rayons de soleil entraient dans la chambre. Les mains de Ludovic parcouraient nerveusement mon corps, à la recherche des endroits les plus intimes. N’y tenant plus, je l’ai encouragé.

— Enfonce tes doigts dans mon trou. Branle-moi.

J’étais surprise par le plaisir que je prenais à l’initier. Je guidais sa main sur mes endroits sensibles.

— Fais-le tout seul, maintenant.

Finalement, il m’a masturbée, mais sans oser toucher mon anus. Je n’ai pas voulu le choquer en lui demandant de m’enculer, et pourtant j’en avais très envie.

Allongée sur le dos, je m’offrais aux doigts inquisiteurs qui me pénétraient en profondeur. Ludovic les a bougés d’avant en arrière en soufflant. Il est parvenu à m’exciter le bout des seins, à force de les pincer.

Impatiente de me faire baiser, je me suis glissée sous lui. Prenant sa queue, je l’ai guidée jusqu’à l’entrée de mon vagin. Mes grosses lèvres béaient, sa verge a glissé lentement en moi, m’irradiant aussitôt le bas-ventre. Ludovic s’est mis instinctivement à bouger les reins. J’ai senti son sexe me fouiller. Moi aussi, j’ai entamé un mouvement de va-et-vient.

— Baise-moi bien… oui comme ça… bien au fond…

Sa respiration devenait sifflante. Il m’a jeté un regard inquiet.

— Ça ne va pas ?

— Si, continue, c’est bon… tu vas me faire jouir.

— Tu vas avoir un orgasme, c’est ça ?

— Oui, si tu continues à bien me défoncer.

Ça a été comme un déclic pour lui. En jurant, il s’est mis à me baiser comme un fou. Il me demandait de lui dire des choses. Il prenait son pied à voir une femme se laisser aller totalement. Sa queue n’était pas très épaisse mais elle me faisait du bien. Chaque mouvement de ses hanches me clouait sur le coussin. J’ai senti qu’il était sur le point de jouir. Il s’est crispé, se retenant d’éjaculer.

— Vas-y ! Donne-moi ton sperme !

Les mots sortaient de moi sans contrôle. Etait-ce sa maladresse qui me libérait ?

Mon orgasme l’a stimulé encore davantage, et il s’est mis à crier en même temps que moi, giclant dans mon ventre.

J’ai cru qu’il allait se calmer, mais il m’a demandé de me retourner pour me prendre en levrette. Cette fois, il me disait des obscénités. Mes seins tapaient en cadence sur le matelas.

— Ça te plaît, hein ?

Un oui, rauque et plaintif, est sorti de ma bouche.

Ses testicules frappaient mes cuisses, atteignant parfois mon clitoris quand les poussées s’intensifiaient. Le frottement de son gland dans mon vagin me saoulait de plaisir.

Ludovic a joui à nouveau, m’étreignant les hanches, puis il s’est écroulé à mes côtés, exténué.

Dehors, des étudiants scandaient des slogans. Ludovic s’était endormi sur moi ; dans son sommeil, il ressemblait à un enfant. Je me suis éclipsée en catimini.

J’ai marché un peu avant de prendre le métro. En traversant la place Saint-Michel, j’ai failli me faire renverser par une voiture, tellement je rêvassais. Je me revoyais encore marchant cul nu dans la salle de bains.

Mon fils était-il aussi déluré que Ludovic ? Qu’il puisse lui ressembler m’a effrayée. Mais de quoi avais-je peur ?

4

Au moment où j’allais rentrer chez Arlette, j’ai entendu des voix à l’intérieur. J’ai prêté l’oreille et reconnu la voix de mon fils. Il était venu directement, après notre rendez-vous raté. J’ai eu un moment d’appréhension, mais la conversation paraissait normale. Je ne sais pas ce qu’il racontait à ma copine, mais elle riait aux éclats. Quand je suis entrée, j’ai constaté qu’ils avaient l’air de bien s’entendre, assis côte à côte sur le canapé, un verre à la main. Alexandre a aussitôt retiré sa main du genou d’Arlette. Ce geste ne m’a pas échappé, et pourtant, j’ai fait semblant de rien. Mon fils avait l’air parfaitement à l’aise. Il s’est levé pour m’embrasser.

— Tu m’avais caché que ta copine était si sympa !

Arlette en revanche paraissait gênée ; elle s’est empressée de me servir un verre pour se donner une contenance. Mon fils portait un blouson de cuir qui lui donnait un air de voyou. Je lui en ai fait le reproche. Il a haussé les épaules.

— Mais qu’est-ce que tu crois, maman ! Fini le temps où on allait choisir ensemble mes pantalons !

Il devait avoir bu pas mal, car il parlait très vite, avec désinvolture. Cela contrastait avec l’air emprunté de Ludovic, tout à l’heure. Je ne savais pas quelle attitude adopter, car Alexandre s’adressait à moi comme si j’étais une copine, et cela me gênait. J’ai marqué ma réprobation quand il a repris du whisky.

— Enfin, Alexandre, tu vas être ivre.

Il m’a regardée d’un drôle d’air, dur et provocant. J’ai vu dans ses yeux cette inexplicable aversion qu’il manifestait à mon égard, adolescent.

— Le whisky, ça me fait bander fort et longtemps.

Arlette a éclaté de rire. Choquée, j’ai baissé les yeux. J’ai eu honte de lui, de moi, qui aurais dû réagir. Un silence pesant est tombé ; Arlette avait cessé de rire.

— Maman, ne fais pas cette tête. C’est normal de parler de sexe, et puis tu vois, je ne suis pas pédé comme papa.

— Alexandre, tais-toi !

Tout allait trop vite pour moi. J’étais outrée par ce que j’entendais et en même temps, je m’en voulais de mal réagir. Alexandre est allé aux toilettes. Arlette m’a regardée avec une lueur de reproche dans les yeux.

— Tu es vieux jeu ou quoi ?

— Mais, c’est mon fils !

— Ton fils est un homme, maintenant… et bien bâti, en plus…

J’étais scandalisée et jalouse de leur complicité. Arlette est venue m’embrasser dans le cou.

— J’aurais bien voulu avoir une mère comme toi, sympa et sexy.

— Tu as raison, je suis bête.

Alexandre nous a surprises en train de nous embrasser sur la bouche.

— Mais je comprends tout à présent ! Vous formez ce qu’on appelle un couple, et un beau.

Je me suis détachée d’Arlette. J’étais gênée qu’il nous découvre ainsi.

— Pourquoi fais-tu des manières ? C’est lui qui te gêne ?

— Arrête, je t’en prie…

Alexandre me regardait d’une drôle de façon, tout d’un coup. J’essayais d’imaginer ce qu’il pensait de moi. J’avais honte. Il paraissait vraiment surpris.

— Ça alors, je n’en reviens pas…

Nous avons bu plusieurs apéritifs en discutant. Je parlais pour dissimuler mon trouble et créer une diversion, je buvais plus que de raison, peut-être pour oublier ce qui venait de se passer. Alexandre tenait mal l’alcool et ses propos devenaient de plus en plus scabreux. J’avais du mal à supporter ses regards équivoques. Il avait découvert que j’étais lesbienne, son attitude devenait provocante et il prenait un malin plaisir à ramener la conversation sur des choses sexuelles. Je lui ai demandé d’arrêter, son attitude me déplaisait.

— Enfin, maman, tu te crois bien placée pour me faire la morale ?

— Je te demande seulement de… de te comporter comme un homme, et non pas comme un enfant.

— Comme un homme, mais je ne fais que ça ! Vous me plaisez, toutes les deux.

J’étais ivre et j’avais perdu tout ascendant sur mon fils. Les événements me dépassaient. Il s’est planté devant nous, nous examinant, semblant évaluer ma poitrine.

— J’ai toujours trouvé que tu avais des seins trop gros, mais en fait, ils sont superbes. Je peux toucher ?

— Mais enfin, Alexandre… non…

— Tant pis… je me contenterai de ceux d’Arlette.

La détermination de mon fils a paru l’effrayer.

— Arrête, enfin ! Ta mère est là…

— Tout à l’heure, tu étais bien contente quand je te pelotais.

— Tu ne peux pas te calmer deux minutes ?

— Je suis excité, c’est pas de ma faute ! Allez, laisse-moi toucher tes seins…

Je me suis pincé les lèvres pour ne pas intervenir. Il s’est mis à peloter mon amie avec un culot sans pareil.

— Ils sont petits mais fermes.

Il a déboutonné son corsage. Comme d’habitude, elle ne portait pas de soutien-gorge et ses petits seins aigus sont apparus. Quand Alexandre s’est penché pour lui lécher les mamelons, j’ai essayé de détourner la tête, mais j’étais tenaillée par une trouble curiosité. En même temps, je n’arrivais pas à me faire à l’idée que c’était mon fils qui dessinait des ronds de salive autour des aréoles, puis mordillait les tétons tout en me jetant des œillades. J’avais l’impression qu’il voulait me prouver quelque chose.

Arlette s’est glissée près de moi, tendant la main pour me toucher les seins. La présence d’Alexandre me mettait trop mal à l’aise, je l’ai repoussée, mais elle a insisté. Ses doigts se sont alors faufilés dans l’échancrure de mon décolleté, jusqu’à mes pointes qu’elle a titillées. Je me suis laissé faire, incapable de résister. Elle me soupesait les seins, les pétrissait. J’avais peur de croiser le regard de mon fils ; mes joues me brûlaient. Il nous observait, les yeux brillants, semblant attendre quelque chose qui ne venait pas.

— Mais enfin, maman, détends-toi !

— Laisse-moi, Alexandre.

Il a esquissé un geste en direction de mes cuisses mais je me suis levée d’un bond. Arlette a secoué la tête.

— Tu n’es vraiment pas marrante, Sylvia.

— Mais c’est mon fils, tout de même !

— Et alors ? C’est un homme, non ?

La façon dont elle se faisait peloter m’était insupportable, mais en même temps, elle m’excitait.

Malgré le whisky que j’avais bu, je réalisais que c’était mon fils qui était sur le point de baiser avec ma copine. Je me suis mise dans mon coin, feignant de les ignorer, mais mon regard ne pouvait pas se détacher de ces deux corps collés l’un contre l’autre.

Arlette était en train de lui retirer son pantalon et son caleçon. La façon dont Alexandre bandait était stupéfiante. Son membre avait à peu près les mêmes dimensions que celui de son père et ce détail m’a troublée.

Bientôt ils se sont étendus sur la moquette. Alexandre s’est mis tête-bêche sur elle, la tête entre ses cuisses. J’ai fermé les yeux quand il a commencé à lui lécher la chatte. Malgré moi, j’étais gagnée par une excitation incontrôlable. Alexandre se tournait régulièrement vers moi. J’ai eu honte qu’il me surprenne en train de les observer. En même temps, j’étais sidérée qu’ils se comportent comme si je n’étais pas là.

Arlette l’a attiré contre elle, collant sa bouche contre la sienne.

— Occupe-toi de moi…

— Oui, ça m’excite de baiser devant elle.

« Elle », c’était moi, qui avais envie de fuir mais n’y arrivais pas. Arlette semblait prendre un plaisir pervers à se faire baiser par mon fils devant moi.

— Vraiment, Sylvia, tu devrais essayer. Ton fils me branle comme un dieu.

Alexandre enfonçait ses doigts dans son vagin, elle l’encourageait à aller plus loin.

— Occupe-toi de mon cul, j’aime ça.

Alexandre se contentait d’appuyer le doigt sur son anus, hésitant à l’enfoncer. Arlette lui a montré comment il fallait s’y prendre. Cela m’a rappelé la façon dont je m’étais conduite avec l’étudiant, chez lui, avant de venir. Alexandre avait la même réserve que Ludovic.

— N’aie pas peur de me défoncer, regarde comme je suis large.

J’avais des bouffées de chaleur en entendant ces mots, c’est tout juste si j’arrivais à avaler ma salive en contemplant ce spectacle scandaleux. Malgré moi, je mouillais. Je n’ai pas pu réprimer un soupir quand Arlette lui a mis à son tour un doigt dans le cul. Alexandre n’a pas caché son plaisir.

— Encore, comme ça, oui…

Arlette m’a regardée d’un air entendu.

— Il ne serait pas comme Pierre-François, ton fils ?

— Qu’est-ce que tu veux dire ?

— Il aime qu’on s’occupe de son trou du cul.

C’était un jeu entre eux, tous les moyens étaient bons pour me choquer. Alexandre m’a avoué qu’il nous avait souvent épiés, son père et moi, quand nous faisions l’amour ; surtout, les derniers temps. Il m’entendait crier la nuit.

— Au début, je ne savais pas si tu hurlais de plaisir ou de douleur.

Je le suppliais de se taire, mais il continuait à parler, tout en bougeant ses doigts dans le cul d’Arlette, léchant en même temps sa fente mouillée. Mon amie ressemblait à une chienne en chaleur. Je lui en voulais d’être si perverse.

— C’est ta queue que je veux maintenant, pas des doigts.

Arlette semblait prendre une joie sale à guider mon fils, n’hésitant pas à employer les mots les plus crus. Alexandre hésitait à l’enculer.

— Il faudrait peut-être mettre de la vaseline.

— Sylvia, tu veux bien aller chercher le tube de crème dans la salle de bains ?

Je n’ai pas répondu, j’étais furieuse, mais paralysée.

— On va s’en passer, a-t-elle fini par ajouter.

Alexandre est allé fouiller dans son sac.

— J’ai ce qu’il faut.

J’étais effarée qu’il possède un tube de lubrifiant sur lui. Quelle vie menait-il donc ?

Je me suis réfugiée dans la cuisine. La tête me tournait, mes jambes parvenaient à peine à me porter. J’étais ivre, je n’étais plus moi-même. Dans le miroir, c’est une autre Sylvia que j’ai découverte : une femme excitée de voir son fils sodomiser sa meilleure amie.

Alexandre bandait toujours aussi fort. Arlette s’était couchée en chien de fusil, les genoux ramenés contre sa poitrine. En voyant leurs préliminaires, j’ai pensé à mon ex-mari. Avec lui, je ne mettais jamais de crème car il n’aimait pas ce contact. Il disait que j’étais assez large pour me passer de lubrifiant.

Arlette semblait apprécier. Quand Alexandre a appuyé son gland contre son anus, elle lui a murmuré de pousser et il s’est enfoncé dans son cul. Je n’arrivais pas à détacher le regard du sexe béant d’Arlette. Les grosses lèvres pendaient, tressautaient à chaque coup de reins de mon fils. C’était à la fois bouleversant et excitant.

A un moment, pendant qu’Alexandre la défonçait, j’ai éprouvé la troublante impression que c’est moi qu’il enculait. L’idée m’a fait battre le cœur très fort.

Ils ont voulu dîner à poil sur la moquette. Toutes les raisons étaient bonnes pour se peloter. J’avais le sentiment d’être anormale en restant habillée.

— Tu n’as pas chaud comme ça, maman ?

— Non !

Je n’ai rien pu avaler, je me levais constamment pour aller à la cuisine, mais je ne suis pas partie. Le corps nu de mon fils me mettait horriblement mal à l’aise.

Quand il a voulu partir, je l’ai raccompagné à la porte. Il m’a embrassée naturellement.

— T’es pas fâchée, au moins ?

— Non…

— Elle est vraiment canon, ta copine…

— Allez, va-t’en, il est tard…

Sur le seuil, il m’a fixée avec une intensité troublante.

— Dis, maman, tu es vraiment lesbienne ?

— Fous le camp ! Ça ne te regarde pas.

Il est parti en haussant les épaules, avec un sourire au coin des lèvres.

Quand nous nous sommes mises au lit, Arlette m’a aussitôt demandé si je n’avais pas eu envie de coucher avec lui.

— Mais tu es folle ou quoi ?

— Pourquoi tu es restée, alors ?

— Mon Dieu, mais arrête !

— Tu n’es qu’une hypocrite, Sylvia. Si tu avais vu la tête que tu faisais quand nous baisions, tu étais aussi excitée qu’une chienne.

— Ça se voyait tant que ça ?

— Tu as un blocage physique, mais en fait, tu as très envie de faire l’amour avec lui.

— Jamais de la vie…

— Une chose est sûre, lui a très envie de toi, ça crève les yeux.

Ce n’était pas une raillerie. J’ai alors revu Alexandre quand il n’était encore qu’un bébé, et j’ai senti mon échine se glacer. Se souvenait-il des attouchements auxquels je me livrais sur lui ? Non, il ne pouvait pas se les rappeler, mais le doute s’est installé en moi, comme une maladie qui peu à peu me rongeait.

Ce soir-là, j’ai réalisé que ma vie était en train de basculer. Je me sentais responsable de son comportement. Et j’ai eu peur de ce qui allait advenir. Etait-ce parce qu’il avait découvert que j’étais lesbienne que son comportement avait brusquement changé ?

5

A ses débuts, Arlette arrondissait ses fins de mois en surveillant une galerie d’art dans le quartier de l’Odéon. Elle était restée en contact avec le propriétaire, Yvan, lequel à présent s’occupait de la vente de ses tableaux. L’idée de travailler dans une galerie m’enthousiasmait, et en même temps, je n’osais pas aller proposer mes services. Un soir, Arlette m’a entraînée dans un cocktail mondain.

— Yvan sera sûrement là. Tu pourras lui glisser que tu cherches du travail.

C’était une réception organisée dans un somptueux appartement. Une quarantaine de personnes parlaient, fumaient, et la plupart se donnaient des airs importants. Je ne connaissais personne et même Arlette semblait un peu perdue. Elle m’a désigné un gros type sous un lustre, cigare aux lèvres, qui parlait à une jeune femme brune ressemblant à un top model.

— C’est Yvan… si tu arrives à l’arracher à cette beauté…

Je me suis faufilée entre des groupes et j’ai atteint le buffet où on m’a resservi une coupe de champagne. J’attendais qu’Yvan en ait fini avec la jeune femme. Je suis allée sur le balcon, six étages au-dessus du boulevard Saint-Germain. J’étais sur le point de partir, trop mal à l’aise dans cette assemblée, quand Yvan est venu vers moi.

Il avait une grosse tête, un visage boursouflé, et des petits yeux enfoncés qui lui donnaient l’apparence d’un reptile. Il n’a même pas pris la peine de se présenter, ni de me saluer.

— Arlette m’a parlé de vous. J’ai besoin de quelqu’un en ce moment à la galerie. Demain matin dix heures, ça va ?

J’ai eu à peine le temps d’opiner. Il m’a plantée là sans un mot de plus pour s’en aller d’un pas lourd vers une femme d’une quarantaine d’années, rousse et fardée à outrance. Au lieu de me réjouir, je me suis sentie rabaissée. Je trouvais ce type répugnant. Arlette m’a rassurée. Il venait rarement à la galerie et je n’aurais pas à le supporter.

Le lendemain matin, je me suis rendue près de la rue Dauphine. J’étais en avance et j’ai bu un café dans le bar en face de la galerie.

Cela faisait trente minutes que l’heure du rendez-vous était passée et Yvan n’était toujours pas là. J’étais sur le point de partir quand une Austin s’est garée sur le trottoir. Une femme en est descendue. Quand j’ai vu qu’elle ouvrait le rideau de fer de la galerie, je suis allée la rejoindre. En attendant Yvan, elle m’a expliqué les choses. C’était sa secrétaire. Elégante, en tailleur noir, elle portait des lunettes à monture d’écaille qui lui donnaient l’air d’une institutrice. Sa silhouette arrondie, aux seins lourds qui bougeaient quand elle se déplaçait, soulignait sa sensualité. Elle m’a offert un café ; nous avons papoté. Elle s’appelait Charlotte, avait vingt-cinq ans et travaillait pour Yvan depuis deux mois seulement. Elle passait le plus clair de son temps dans les salles de ventes et son travail lui plaisait. Comme elle disait, elle avait « le nez » pour découvrir de nouveaux talents. Elle m’a assuré qu’Yvan était exigeant mais correct. Ce qu’il voulait, c’était vendre des tableaux. Je n’étais qu’à moitié convaincue, et en moi-même, je me demandais si cet homme ne l’avait pas plutôt engagée à cause de sa forte poitrine.

— Yvan est chez un collectionneur, il ne va pas tarder…

L’arrivée d’un fax a interrompu notre conversation. Charlotte l’a lu en fronçant les sourcils.

— Il faut prévenir Yvan, la vente chez Christie’s à Londres est annulée. Il devait prendre l’avion à quatorze heures…

Elle m’a envoyée le chercher rue des Saints-Pères. Le collectionneur, M. Stern, m’a accueillie avec un grand sourire, avant de me dire que Yvan était à côté, avec sa secrétaire. J’ai eu l’impression qu’il se passait quelque chose de bizarre car il s’est dépêché de sortir.

Il s’agissait d’un vaste appartement luxueux et je me suis permis de visiter les lieux. Dans une chambre étaient entreposés des tableaux contemporains. Au fond d’un couloir, une porte était entrebâillée. J’ai pensé aux toilettes et je m’en suis approchée. J’allais pousser la porte quand j’ai aperçu Yvan. Assis à une table, il signait des papiers. J’allais reculer lorsque j’ai découvert, sous le meuble, une femme à quatre pattes, la jupe retroussée et les fesses tendues en arrière. Je ne voyais pas son visage, juste ses longs cheveux bruns. Ses fesses bâillaient, je distinguais la raie brune, ainsi que le sexe aux lèvres décollées. Une soudaine excitation sexuelle m’a bouleversée.

La femme remuait d’avant en arrière sur la moquette, ses fesses se cambraient, ses cuisses couvertes de bas gris se sont écartées, révélant son anus.

J’hésitais, brûlante de curiosité. Il fallait de toute façon que je prévienne Yvan que la vente de Londres était annulée. Il a ordonné à la femme de ne pas s’arrêter, d’un ton cinglant. La secrétaire ondulait entre ses cuisses pendant qu’elle le suçait. De ma place, je ne voyais plus que ses fesses. Les bas faisaient ressortir la couleur mate de sa peau et rendaient sa raie plus brune encore. Son sexe aux lèvres pendantes dévoilait une chair d’un rose vif. Elle a pris soudain l’initiative de masturber Yvan. Elle l’a branlé un moment à genoux, jusqu’à ce qu’il grogne quelque chose. Cette scène me donnait la chair de poule.

— Debout ! Tu vas payer pour cet escroc de Stern qui pratique des prix insensés.

Lorsque la femme s’est levée pour contourner le bureau, j’ai pu la voir de profil. J’ai tout de suite reconnu la fille avec qui Yvan avait discuté au cocktail. Sa beauté et sa démarche m’ont subjuguée. Ses seins pas très développés pointaient hors de son corsage déboutonné.

Yvan a pivoté sur son fauteuil et lui a fait face. Il n’a pas eu l’air d’apprécier le regard hautain de la jeune femme, qui le dominait de toute sa taille. Il a tendu les mains vers ses seins haut perchés. Elle s’est agenouillée à nouveau, et a pris le sexe long et dur dans sa bouche. Des deux mains elle a empoigné les testicules, remuant la tête de haut en bas. Je n’avais jamais vu une telle ardeur dans une fellation. Yvan la tenait par les cheveux. Administrait-il le même traitement à Charlotte, sa secrétaire ? Dès que j’avais vu cet homme, j’avais senti qu’il était vicieux. Le fait de voir sans être vue me procurait un plaisir qui m’effrayait.

Lorsqu’il a voulu se retirer, j’ai cru qu’il allait jouir. Mais il a fait venir la femme sur ses genoux, glissant une main entre ses cuisses.

— Allez, écarte bien !

Il a palpé les lèvres charnues qui cachaient à peine le sexe rose, aux poils bruns très touffus. La chair brillante de mouille m’a excitée pour de bon. J’ai observé avec fascination les doigts d’Yvan qui pénétraient le sexe. Il les enfonçait en les vissant afin d’aller le plus profond possible. La femme se dandinait sur place. Son visage grimaçant trahissait l’intensité de son plaisir. J’étais déjà bouleversée par ce que je venais de voir, mais lorsqu’elle s’est empalée sur la verge en érection, j’ai dû me retenir pour ne pas me toucher le sexe.

Je me suis éloignée afin de reprendre mes esprits. J’ai renoncé à chercher les toilettes, je me suis assise dans un fauteuil du hall, les cuisses serrées, le feu aux joues. Enfin, j’ai entendu des pas.

— Qu’est-ce que vous faites là ?

Yvan avait les cheveux en bataille et le front moite. J’ai bafouillé que Charlotte m’avait envoyée l’avertir que la vente de Londres était annulée.

— Ça fait longtemps que vous attendez ?

— A peine trois minutes… ai-je menti.

La brune est sortie du bureau, habillée d’une jupe fendue. Elle avait l’air tranquille, j’avais du mal à imaginer qu’elle venait de se faire baiser. La jupe moulait ses fesses. Elle s’est plantée devant moi.

— Rachel, je te présente Sylvia, qui va s’occuper de la galerie…

C’est à peine si elle m’a saluée. Elle a fait un petit signe de tête avant de disparaître derrière une porte. J’ai suivi Yvan à la galerie, nous avons déjeuné ensemble dans une brasserie proche. Au début, j’avais la tête ailleurs, puis j’ai fini par m’intéresser à ce qu’il disait. Il avait vraiment une passion pour les tableaux et possédait chez lui une des plus belles collections d’Europe. Après le repas, bien arrosé, j’avais presque oublié ses manières brutales. Il me tardait de commencer ce nouveau travail.

Mon rôle se bornait à répondre au téléphone, à noter les messages pour Yvan, et à recevoir les rares visiteurs. Dans une pièce à côté, Charlotte travaillait sur un ordinateur, préparait les futures ventes et négociait des expositions à l’étranger. Elle me mettait progressivement au courant du fonctionnement de la galerie, pour que je puisse me débrouiller seule en son absence.

Malgré notre complicité, je n’avais pas osé lui parler de ce que j’avais vu. Je ne savais pas au juste quels étaient ses rapports avec Yvan. Charlotte me parlait pourtant volontiers de ses amants, et à l’entendre, elle ne passait jamais une nuit seule.

Cependant, elle ne rentrait pas dans les détails. C’est moi qui, poussée par une curiosité perverse, la questionnais. J’avais envie de connaître la vie et les fantasmes sexuels d’une fille qui avait bien dix ans de moins que moi.

6

Sous prétexte qu’il s’ennuyait tout seul dans notre grand appartement, Alexandre venait passer ses soirées dans le loft que je partageais avec Arlette. Les choses se passaient bien, il était drôle et se comportait avec naturel. Dès qu’il commençait à boire, cependant, il ne se contrôlait plus et la conversation dérivait sur le sexe.

J’en avais pris mon parti. Dès qu’Arlette et lui commençaient à se toucher, je disparaissais dans l’alcôve qui nous servait de chambre, ou bien j’allais prendre un bain. Alexandre se contentait de ma copine et me laissait tranquille.

J’allais me coucher et je les entendais discuter tard dans la nuit. Puis je m’endormais. Quand Arlette venait me rejoindre, j’avais l’habitude de la serrer dans mes bras ; dans un demi-sommeil, je la laissais me faire l’amour, et j’aimais jouir en demeurant passive.

Une nuit, je me suis réveillée, j’ai voulu me coller contre elle mais j’ai senti quelque chose d’inhabituel. J’ai d’abord pensé qu’elle se masturbait, mais quand j’ai ouvert les yeux, j’ai distingué deux corps enlacés à mes côtés. J’ai mis quelques instants à réaliser.

Alexandre, mon fils, était dans notre lit, en train de la posséder, en silence pour ne pas me réveiller. Leurs soupirs devenaient quand même de plus en plus sonores. Jusqu’alors, ils restaient dans le salon, je parvenais à les ignorer, mais là, c’était impossible. Comment osaient-ils baiser dans ce lit, pendant que je dormais ? Etait-ce la première fois, d’ailleurs ?

J’ai fait semblant de me rendormir, leur respiration haletante me paralysait. Alexandre bougeait en elle très lentement, frottait son ventre contre le sien, comme je le faisais avec elle quand je lui massais le clitoris. Mais c’était mon fils qui la baisait… Excitée malgré moi, je ne voulais pas qu’ils s’aperçoivent que je les épiais. Je ne sais comment j’ai pu me rendormir. Le lendemain matin, Arlette était collée contre moi, Alexandre avait disparu.

Au petit déjeuner, elle s’est comportée de façon naturelle. Quand elle m’a demandé pourquoi je faisais la tête, je n’ai pas pu lui en cacher la raison.

— Pourquoi vous avez fait ça dans le lit ?

— C’est ton fils qui a voulu…

— Je ne veux pas que vous baisiez à côté de moi !

Elle m’a répliqué froidement que c’était son lit, son appartement. J’ai hoché la tête.

— Très bien, je retourne à l’hôtel.

— Tu veux qu’on se sépare ?

L’idée de quitter Arlette m’était insupportable.

— Accepte que je baise avec ton fils, et tout ira bien.

Elle n’était pas amoureuse de lui, mais elle prenait un plaisir pervers à faire l’amour avec lui, surtout devant moi. Ma présence la stimulait et je n’ai pu faire autrement que d’accepter cette situation.

Après avoir fait l’amour avec Arlette, Alexandre restait souvent dormir. Arlette était entre nous deux et, dès que mon fils s’était endormi, elle commençait à me toucher. Je ne sais pas si Alexandre se rendait compte de ce qui se passait. Ma copine m’excitait, un doigt dans ma chatte, sa bouche tétait mes mamelons. J’étais partagée entre la jouissance et la crainte que mon fils se réveille. Je me défendais mollement, chuchotant :

— Non, arrête, quand il sera parti…

— Mais il dort…

— Je ne peux pas…

— Allez, je te dis qu’il dort. Laisse-toi faire…

Ses baisers me laissaient sans force et très vite, je m’abandonnais. En même temps, l’idée de baiser dans le lit où mon fils dormait me bloquait.

Une nuit pourtant, Arlette a fini par avoir raison de mes réticences. Alexandre dormait profondément ; avec ce qu’il avait bu, il y avait peu de chances qu’il se réveille. Arlette m’embrassait partout, comme pour m’apprivoiser, une main entre mes cuisses. Elle me chuchotait :

— J’ai envie de toi, viens voir comme je mouille…

J’ai tiré le drap, pas trop, afin de ne pas réveiller mon fils, et je me suis penchée sur son corps. Mes yeux habitués à la pénombre distinguaient les poils de sa chatte, les lèvres de son sexe qui ressortaient, entrouvertes. J’ai passé ma langue sur sa peau, remontant sur son ventre. J’ai pris ses seins dans mes mains et je les ai pressés. Ils étaient fermes, durs, les pointes épaisses dardaient au contact de mes doigts. Nous nous embrassions à pleine bouche, collées l’une à l’autre, roulant des hanches, frottant nos ventres avec lascivité ; nos vulves glissaient l’une contre l’autre. Je me laissais aller, de plus en plus chaude, oubliant Alexandre qui dormait à côté.

— Branle-moi, Sylvia…

Nous nous sommes caressées longtemps, enculées avec nos doigts. Quand Arlette a voulu se placer tête-bêche sur moi, je l’ai retenue.

— Non, on va le réveiller.

— J’ai trop envie… Pas toi ?

— Oh si… vas-y. Lèche-moi.

Sa langue s’est infiltrée dans ma vulve. Penchée entre mes cuisses, elle examinait mon sexe et le fouillait.

— C’est trop bon.

J’avais haussé la voix et, affolée, je me suis tournée. Mon fils remuait dans son sommeil et j’ai cru qu’il allait se réveiller. Arlette léchait la mouille qui coulait sur mes cuisses, aspirait le jus qui baignait ma vulve. Je lui faisais la même chose, savourant en même temps le goût âcre qu’avait laissé la queue d’Alexandre dans son vagin.

Nous avons joui en silence, je serrais les dents pour ne pas crier.

— Alors, c’était bon, les filles ?

J’ai sursauté. Alexandre nous regardait et l’idée qu’il avait assisté à nos ébats m’a emplie de honte. Arlette a plaisanté.

— Eh bien quoi ? Tu dormais…

— Tu parles ! Je suis super excité.

— Il est tard, Alexandre.

— Dis donc, maman, moi aussi, j’ai droit à une petite gâterie ! Laquelle de vous deux se dévoue ?

Je me suis écartée, laissant Arlette s’occuper de lui. Intérieurement, je rageais.

— Allez, Arlette, juste une pipe.

Ma copine s’est penchée entre ses cuisses. J’entendais le bruit de ses lèvres salivant sur la queue de mon fils. Alexandre me regardait tout en se faisant sucer. Ses prunelles brillaient, il jubilait.

— Je vais gicler !

Je me suis détournée pour échapper à son regard. Quand il a joui, j’ai éprouvé une impression bizarre. Cette proximité me scandalisait moins qu’avant. Je me demandais même si je n’en retirais pas un certain plaisir.

Le lendemain, dès le petit déjeuner, Alexandre m’a avoué qu’il avait fait semblant de dormir et avait beaucoup aimé nous voir baiser ensemble, Arlette et moi.

— J’ai bien vu que tu aimais ça.

Que pouvais-je répondre ? Je m’en tirais toujours en feignant de ne pas avoir entendu.

Souvent, quand Arlette et moi avions décidé de passer une soirée tranquille, il débarquait, ouvrait le réfrigérateur et se servait, sans aucune gêne. Arlette avait eu la mauvaise idée de lui donner un trousseau de clés, et, en plein milieu de la nuit, il arrivait et se glissait dans le lit. Il commençait à la caresser comme si je n’étais pas là, avec un aplomb qui me laissait sans voix. Se considérant comme chez lui, il la prenait sans préambule, se souciant peu de ma présence. Je ne comprenais pas comment Arlette acceptait ça sans réagir.

Je me glissais hors du lit quand ils s’agitaient, de moins en moins discrètement, sur le matelas. Je n’avais pas le choix, soit j’acceptais leurs ébats à mes côtés, soit j’étais bonne pour dormir sur la banquette du salon, ou prendre une chambre d’hôtel.

Un soir, Arlette m’avait demandé d’enfiler une tenue très sexy. Quand nous en arrivions là, cela signifiait que le dîner avait été particulièrement arrosé.

J’étais allée me changer dans la salle de bains, j’étais très excitée. Arlette roulait des joints d’herbe et malgré ma réticence, j’avais fini par fumer, cela me donnait le feu aux fesses, m’ôtait mes inhibitions. C’est ce que ma copine cherchait. Les effets étaient moins spectaculaires chez elle, car elle avait l’habitude.

En entendant le bruit de la clé dans la serrure, j’ai paniqué, furieuse contre Alexandre. Il était hors de question qu’il me voie dans cette tenue sexy. Quand ils ont commencé à faire l’amour, j’étais toujours enfermée dans la salle de bains. L’idée de me retrouver face à mon fils m’effrayait. J’étais en train d’ôter mes dessous quand il a ouvert la porte.

— Qu’est-ce que tu fais là, maman ?

Il a tout de suite remarqué les sous-vêtements en dentelle roulés en boule par terre.

— J’allais prendre un bain…

Il est resté à me contempler alors que j’étais nue. J’ai tiré le rideau de la baignoire pour me soustraire à son regard.

— Bon, alors à tout de suite… dans le lit.

J’avais sans cesse l’impression qu’il violait mon intimité. Quand il était là, je mettais une chemise de nuit, et même parfois des boules Quiès, tant leurs soupirs, leurs halètements, devenaient une torture. Mais mon excitation était plus forte que ma gêne, il fallait que je me masturbe discrètement pour apaiser mes sens.

N’importe qui à ma place aurait fui depuis longtemps cette situation scabreuse, mais en vérité, je prenais plaisir à voir mon fils baiser avec ma meilleure amie. Il arrivait que la jambe d’Alexandre frôle la mienne, et ce simple contact suffisait à me mettre dans tous mes états.

Arlette, quand ils avaient fini, prenait un malin plaisir à me toucher. Si je résistais, elle haussait la voix.

— Allons, laisse-toi faire… Tu es excitée, je le sais.

Je savais pertinemment que mon fils attendait ce moment, mais, hypocritement, je jouais le jeu. C’était devenu une habitude : dès qu’ils avaient terminé de baiser, et que mon fils faisait mine de dormir, Arlette me provoquait. J’avais pour moi l’obscurité qui m’aidait à croire que nous étions seules. Je ne voulais pas admettre que la présence de mon fils me stimulait. Nous chuchotions, même si nous savions qu’il ne dormait pas. Nous nous touchions lentement, en essayant de bouger le moins possible, et cela créait un climat encore plus excitant. Toutefois, le lendemain, nous n’en parlions jamais. Je persistais dans ma mauvaise foi, haussant les épaules d’un air outré dès que l’un d’eux se permettait une allusion scabreuse.

Une nuit, je me suis réveillée alors que le jour commençait à poindre. Je sentais quelque chose collé contre mes fesses et qui touchait mon sexe. Je me suis retournée et j’ai constaté que ce n’était pas Arlette qui était blottie contre moi, mais Alexandre. Dans son sommeil, il me caressait les cuisses. A qui rêvait-il ? J’ai observé son manège quelques instants, puis j’ai voulu changer de place, mais de l’autre côté, Arlette dormait en travers du lit.

L’angoisse me nouait la gorge. Dès que je faisais un geste, Alexandre glissait sa main entre mes cuisses. Ce contact m’horrifiait, et en même temps, j’y prenais un plaisir pervers. Alexandre dormait-il vraiment ? Je me suis levée pour échapper à cette étreinte et, la tête lourde, je suis allée préparer du café. Combien de temps allais-je supporter cette situation ?

Quand Alexandre déambulait nu dans l’appartement, j’essayais de ne pas le regarder. Pourtant, je trouvais son corps très attirant. Il venait m’embrasser, je sentais sa barbe naissante contre mon visage. Son corps encore moite effleurant le mien me mettait mal à l’aise. Je ne me sentais mieux que lorsqu’il s’était habillé.

Après son départ, Arlette me demandait de la rejoindre dans le lit. J’avais l’impression qu’elle faisait exprès de ne pas voir mon état nerveux. Je réagissais au moindre de ses attouchements, comme si, enfin débarrassée de la présence de mon fils, je pouvais me laisser aller. Pendant que nous faisions l’amour, je pensais à lui. Quelle opinion avait-il de moi ?

Je suçais le sexe d’Arlette, léchant le sperme âcre d’Alexandre avec une joie sale. Son odeur était partout sur le corps de mon amie.

— Tu me lèches de mieux en mieux. C’est le sperme de ton fils qui t’excite ?

Elle avait raison, à travers elle, c’est lui que je recherchais. Le goût de sa queue, dont le parfum accélérait la montée de mon orgasme.

— Ton fils ne t’a pas touchée, cette nuit ?

Comme nous étions tête-bêche, elle n’a pas pu voir mon trouble.

— Il ne manquerait plus que ça !

Quand nous avons joui, et que j’ai crié mon plaisir avec une force inaccoutumée, j’ai réalisé que mon orgasme était décuplé par l’idée d’inceste. Et malgré moi, je me suis mise à le désirer.

Un soir, alors qu’Arlette et moi étions au lit, Alexandre est arrivé avec un paquet et nous l’a offert.

— Si ça vous plaît, c’est pour vous.

Je n’ai pas pu réprimer un cri quand j’ai découvert le godemiché. J’ai rougi de tenir cet engin en bois entre mes doigts.

— C’est du buis ! m’a expliqué mon fils, pendant qu’Arlette tripotait à son tour l’instrument.

Elle l’a aussitôt porté à sa bouche. C’était encore plus indécent qu’une vraie bite. Alexandre nous a alors précisé ce qu’il attendait de nous. Il voulait qu’Arlette attache le gode autour de sa taille et m’encule.

— Il n’en est pas question, Alexandre !

Je me sentais incapable de faire une chose pareille. Alexandre m’a regardée de façon étrange.

— Je veux savoir ce que tu ressentais quand papa te baisait par l’anus.

J’ai piqué un fard. Il a regardé Arlette d’un air complice, puis il s’est adressé à moi, comme à une enfant.

— Pourquoi fais-tu tant de manières ? Tu préfères enculer Arlette ? Tu peux mettre le gode par-dessus ta culotte, si tu es pudique.

Arlette a applaudi, très excitée.

— Oh oui, Sylvia ! Viens m’enculer !

— Allez, maman, faut bien s’amuser un peu.

Je me suis déshabillée. J’ai pris le godemiché et noué les lanières autour de ma taille. Mon slip dissimulait mon sexe, mais la base du godemiché appuyait sur mon clitoris. Ma réserve se dissipait peu à peu ; j’avais comme une mauvaise fièvre, en me voyant debout avec mon sexe érigé, comme un homme. Alexandre a poussé Arlette contre moi.

— Branlez-vous… je veux vous voir.

Arlette s’est couchée entre mes jambes et m’a ouvert les cuisses. Tout en caressant le membre, elle effleurait mon sexe au passage. Je sentais mes lèvres gonfler.

Sa langue passait le long de ma bite, tandis que son doigt écartait l’élastique de mon slip pour atteindre l’entrée de mon vagin. Elle embouchait la tige de buis avec délectation. J’avais l’impression que je lui faisais encore plus d’effet comme ça, bien membrée.

Alexandre nous observait avec un regard trouble. J’étais effrayée par ce que j’accomplissais sous ses yeux, et en même temps, que je le veuille ou non, je savais que nous en arriverions là un jour. Arlette continuait de frotter sa chatte contre mon faux sexe.

— J’ai envie que tu me prennes. Viens…

Comme une automate, je me suis relevée, tandis qu’elle m’offrait sa croupe. J’ai mis les doigts dans son sexe pour recueillir sa mouille, lubrifiant le gode pour l’introduire dans son anus. Ses sphincters résistaient.

— Je te fais mal ?

— Non, au contraire…

Je me suis mise à bouger les reins avec vigueur. Je la prenais comme un homme et cela m’excitait. Elle haletait, me chuchotait des cochonneries qui provoquaient l’euphorie d’Alexandre. Assis en tailleur sur le lit, il se touchait les couilles.

— J’étais sûr que ça vous plairait !

Arlette s’est dégagée, mettant la main sur son cul en grimaçant.

— C’est bon, mais ça fait un peu mal…

Je me suis renversée sur le dos, les genoux pliés, pour bien lui montrer mon anus. J’ai aussitôt senti sa langue dessus. Elle l’a imbibé de salive, avec des bruits. Puis elle s’est agenouillée, au-dessus de ma queue factice et l’a léchée avec application, sous le regard fasciné de mon fils. Ses coups de langue sur le gode me donnaient l’impression que j’allais éjaculer dans sa bouche.

Elle s’est assise sur moi et s’est empalée sans plus attendre. Son vagin était large, le membre a pénétré avec facilité. Avec deux doigts, elle me tiraillait le clitoris pour me faire jouir.

— Tu ne veux pas t’occuper de ton fils ?

Malgré moi, je me suis crispée.

— Non !

Quand Alexandre s’est couché en chien de fusil, m’invitant à l’enculer, j’ai paniqué.

— Allez maman, enfonce-moi ton truc dans le cul.

— Non !

Cela m’a rappelé son père qui voulait toujours que je mette mes doigts dans son anus.

— Bon, comme tu voudras…

Arlette s’est emparée du gode et l’a noué autour de sa taille. Elle s’est placée derrière lui pour l’enculer.

Chaque fois qu’il bougeait les reins, le gode s’enfonçait un peu plus dans son cul. Il ne manifestait aucun signe de douleur. J’avais l’impression que ce n’était pas la première fois qu’il se faisait sodomiser, et je me suis demandé s’il n’avait pas eu déjà des expériences homosexuelles.

Arlette me tenait par le bras, me forçant à subir le spectacle.

— Touche-lui les couilles, vas-y !

Ils m’ont plaquée de force sur le matelas, après s’être désunis.

— Je t’en supplie, Alexandre, ne me touche pas !

Arlette me ceinturait, m’interdisant le moindre mouvement. A bout de forces, je me suis laissé manipuler.

— Ecarte les cuisses, maman !

— Non !

— Allez, juste un peu, que je voie ta chatte.

Il était en plein délire. Abdiquant toute volonté, je me suis offerte, alors qu’il était en train d’enlever mon slip. Et cela m’a plu de m’exhiber devant lui. Je me suis ouverte au-delà de ce qu’il me demandait. Il a passé les mains sur mon pubis, puis a remonté vers mes seins en me frôlant le ventre. Ses doigts se sont emparés de mes mamelons.

— Je vais te baiser comme personne ne te l’a encore fait.

— Attends…

Il m’a pénétrée d’un coup. Quand il s’est mis à bouger dans mon con, j’ai crié, sans résister. J’étais trempée. Sa bite allait et venait au fond de mon vagin sans me laisser de répit. Je le serrais contre moi, subissant ses assauts avec un plaisir inouï. Arlette me tenait fermement.

— Tu aimes, n’est-ce pas ?

Un son rauque est sorti de ma bouche.

— Je… je ne sais pas…

— Dis-moi que tu aimes.

— Oui…

— Dis-moi que tu aimes te faire mettre par ton fils.

Sa langue me fouillait la bouche. Ses baisers m’empêchaient de respirer.

— Dis-le.

— J’aime me faire mettre par… mon fils.

J’avais l’impression d’être forcée, et au fond de moi, j’en retirais une intense satisfaction. Il ne pouvait pas savoir à quel point je me sentais libérée d’un poids inavouable.

Il s’est crispé au moment où j’ai joui. J’ai senti son sperme tiède s’écouler dans mon sexe puis sur mes cuisses.

J’étais assommée, comblée et dégoûtée à la fois. Pendant qu’ils buvaient un verre, je suis restée dans le lit, anéantie et en même temps soulagée.

Après son départ, Arlette s’est montrée très câline.

— Alors tu vois, ça s’est bien passé.

— Tais-toi… je ne sais plus où j’en suis…

— C’était super de te voir jouir comme ça… avec lui.

Elle avait raison. L’intensité de mon orgasme avait été incroyable. Et ce constat m’a fait peur.

7

Au bout d’un certain temps, j’ai commencé à me lasser de mon emploi à la galerie. J’imaginais avoir des contacts avec des artistes, mais en fait, c’était surtout un travail administratif. Charlotte était souvent absente et je me retrouvais seule dans la galerie, à répondre au téléphone, à surveiller les curieux qui entraient. Je vivais au milieu de toiles modernes qui m’angoissaient par leur violence. Je me sentais totalement étrangère à cet univers pictural qui semblait très à la mode.

Arlette me rendait souvent visite, mais je ne me sentais pas à mon aise. J’avais trop de temps pour ressasser mes problèmes. J’acceptais mal ma sexualité bizarre, partagée entre mon fils et une copine, et je ne savais plus très bien où était ma place. L’intimité avec Alexandre me plaisait, et en même temps, elle me faisait culpabiliser. Je ne connaissais aucune mère qui entretienne de tels rapports avec leur enfant. Et surtout, j’avais honte d’en parler.

Yvan me téléphonait régulièrement pour relever les messages. Il ne s’encombrait pas de formules de politesse et me questionnait froidement. Dès que j’entendais sa voix, je frissonnais. Quelque chose en lui m’impressionnait et m’attirait à la fois.

Cependant, nos rapports restaient strictement professionnels.

Quand je sortais de la galerie, j’allais me promener dans le Quartier latin, comme je le faisais lorsque j’étais étudiante aux Beaux-Arts. J’observais les jeunes gens avec un certain intérêt ; des artistes en herbe qui se donnaient des allures. J’enviais leur insouciance ; sous le soleil de juin, les filles se promenaient sans soutien-gorge et, par l’échancrure de leur corsage, je pouvais distinguer leurs seins blancs dressés.

Un soir, alors que je descendais la rue Saint-Jacques, je suis tombée sur Sophie. Je ne l’ai pas abordée tout de suite car elle paraissait habitée par ses pensées et marchait d’un pas nonchalant. Pierre-François et moi fréquentions à une époque ses parents, de grands bourgeois de la rive gauche. J’avais rencontré cette fille plusieurs fois, je l’avais vue grandir, et à présent, elle était devenue une très belle femme. Elle était vêtue d’un costume de lin, suffisamment déboutonné pour qu’on puisse voir la naissance d’une poitrine pleine. Elle était grande et une opulente crinière brune lui donnait un côté sauvage.

Quand je me suis présentée, elle a eu du mal à me reconnaître. Elle avait l’habitude de me voir dans des tenues très strictes, et mon allure décontractée l’a déroutée. C’était la première fois que nous nous rencontrions hors de la présence de ses parents. Quand elle m’a appris qu’elle avait coupé les ponts avec eux, cela m’a soulagée. Je l’admirais d’avoir eu la volonté de rompre avec son milieu et de mener sa propre vie. Quand elle m’a demandé des nouvelles d’Alexandre, j’ai été un peu surprise. J’ignorais qu’ils se voyaient. J’ai tout de suite senti qu’elle en pinçait pour lui, et j’ai eu du mal à dissimuler mon trouble. Pouvais-je lui avouer que je baisais avec lui ?

Sophie était assez déprimée : elle venait de rompre avec son copain. Ça m’a fait tout drôle qu’elle se confie à moi. J’avais toujours en mémoire une adolescente un peu ingrate, mais elle avait appris à se mettre en valeur pour devenir vraiment séduisante. Dans la rue, les hommes se retournaient sur ses fesses rebondies. Nous nous sommes dirigées vers l’Odéon où Sophie connaissait un bar agréable.

Après avoir vidé son verre de vin, elle m’a avoué qu’il y avait des choses qu’elle n’arrivait pas à aborder avec les filles de son âge. Elle était pâle ; je l’ai encouragée à poursuivre. Avec un certain embarras, elle m’a expliqué que c’était pour des raisons sexuelles que son ami l’avait plaquée. J’avais très envie de lui poser des questions intimes mais je n’osais pas. J’essayais de contenir l’attraction bizarre que j’éprouvais soudain pour elle. C’est elle qui, reprenant confiance, est entrée dans les détails.

— Ronald me demandait des choses impossibles. Rien que d’en parler, j’ai honte.

— Mais qu’est-ce qu’il voulait, exactement ?

— Il était obnubilé par mon anus. Il a essayé une fois de m’enculer, mais je n’ai pas voulu qu’il recommence.

Elle a baissé les yeux. Je lui ai raconté que Pierre-François aimait me prendre par-derrière, jusqu’au jour où il m’avait annoncé qu’il était homosexuel. J’ai eu l’impression que Sophie me voyait soudain sous un autre jour.

— Et… tu n’avais pas mal ?

Le tutoiement trahissait sa curiosité. Visiblement, elle se moquait de mon divorce. Seule la singularité sexuelle l’intéressait. Aussi n’ai-je pas hésité à lui avouer que j’avais pris goût à cette forme de pénétration.

— Ça me procure autant de plaisir que par le vagin.

— Je n’aurais jamais cru ça de toi…

Sa naïveté me rappelait ma propre adolescence et cette conversation m’émoustillait de plus en plus. Elle possédait une poitrine moins lourde que la mienne, mais plus ferme. Sous sa veste, ses seins pointaient. J’ai eu envie soudain de posséder ce corps presque vierge, dont les formes épanouies m’excitaient.

— Je ne savais pas que Pierre-François était devenu pédé…

— En tout cas, grâce à lui, j’ai découvert une nouvelle forme de jouissance.

Comme elle demeurait pensive, j’en ai profité pour l’inviter chez moi, où nous pourrions être tranquilles. Arlette assistait à un vernissage dans le sud de la France, et Alexandre se payait du bon temps à Amsterdam avec des copains.

En arrivant à l’appartement, Sophie est devenue sombre, comme si elle regrettait d’être venue. J’ai essayé de renouer le dialogue en lui expliquant tout ce qu’un homme pouvait faire avec une femme. Elle m’a écoutée et je n’ai pas craint d’employer les mots les plus crus pour lui faire comprendre la réalité. Comme moi à son âge, elle souffrait d’une éducation sévère et truffée de préjugés. Elle prenait parfois un air dégoûté mais ne m’interrompait pas. Je prenais plaisir à insister sur le fait qu’on pouvait atteindre le plaisir par l’anus.

Je me suis aperçue qu’elle avait presque vidé la bouteille de gin. Elle vacillait sur le fauteuil, les yeux perdus dans le vague. Je lui ai conseillé de prendre une douche pour se dégriser et elle s’est laissé conduire dans la salle de bains. Je me suis abstenue de la déshabiller, mais j’en crevais d’envie. J’ai pris soin toutefois, en la quittant, de ne pas refermer complètement la porte. Je me suis servi un verre et j’ai hésité à allumer la télévision. Je suis revenue finalement sur mes pas, mon désir de l’épier était trop fort.

L’angle ne me permettait pas de la voir de face mais un miroir me renvoyait son image. Sophie se lavait apparemment sans arrière-pensées, avec les gestes lents de quelqu’un qui a bu. Déçue, j’étais sur le point de quitter ma cachette quand j’ai vu ses mains s’arrêter sur ses seins savonneux et les pétrir. Elle les soulevait pour les faire paraître plus gros. Pour son âge, elle avait des hanches assez larges, et entre les cuisses, une épaisse toison de poils noirs. Elle s’est assise en tailleur dans le bac et a dirigé le pommeau de la douche entre ses jambes.

Fascinée, j’oubliais le plat que j’avais mis dans le four. Les lèvres de Sophie s’étaient séparées sous la force de l’eau et je distinguais, malgré la buée qui envahissait le miroir, les muqueuses de son sexe ouvert. Elle a poussé un râle quand l’eau a jailli sur son clitoris.

J’étais surprise de l’excitation que j’éprouvais à la regarder. L’eau continuait de gicler à l’intérieur de son vagin. Le visage de la jeune fille reprenait des couleurs ; elle se mordait les lèvres pour ne pas crier. Elle faisait pénétrer ses doigts dans son orifice, les remuant de plus en plus vite.

Soudain, je l’ai vue passer une main entre ses fesses. J’avais tellement insisté que j’ai cru qu’elle voulait vérifier l’effet que faisait un doigt dans l’anus. J’ai eu l’impression que ce n’était pourtant pas la première fois qu’elle s’enculait. L’expression de son visage trahissait une violente excitation. Pourquoi m’avait-elle dit qu’elle ne supportait pas ça ?

Une odeur de brûlé m’a soudain ramenée à la réalité. Mes lasagnes étaient calcinées !

Sophie est revenue avec une serviette nouée au-dessus des seins. Elle n’a pas compris comment j’avais fait pour laisser brûler le plat dans le four. Je m’en suis tirée en prétendant que j’étais au téléphone avec un bavard.

Depuis que j’avais découvert qu’elle aimait se toucher, j’avais vraiment envie d’aller plus loin avec elle. Son attitude m’agaçait toutefois, j’admettais mal qu’elle joue l’offusquée dès que nous parlions de sexe.

Elle m’a demandé des sous-vêtements car les siens avaient été aspergés dans la salle de bains. J’ai cherché dans les affaires d’Arlette et je lui ai tendu un ensemble rouge assez sexy.

— Mais enfin, je ne vais pas mettre ça…

— Quand on a un corps comme le tien, il faut le mettre en valeur.

J’ai eu le sentiment de déclencher quelque chose en elle. Ses yeux brillaient d’un éclat trouble.

— Tu crois ?

Au lieu de passer la lingerie, elle est allée sur le lit. J’ai cru que c’était une invitation, mais quand je me suis approchée, j’ai constaté qu’elle sanglotait. Je me suis assise près d’elle et je lui ai caressé les cheveux. Je lui ai touché les épaules et la douceur de sa peau m’a donné la chair de poule. Ses larmes se sont interrompues et sa respiration s’est ralentie. Elle n’a rien dit quand j’ai commencé à lui masser le bas des reins, frôlant la raie des fesses. Quand je lui ai demandé si elle avait déjà fait l’amour avec une femme, elle m’a répondu que oui, quelquefois avec une copine de la fac. Elle s’était laissé faire mais n’avait pas voulu la lécher. Elle a quand même ajouté que quand elle était seule, elle adorait se branler.

Je lui ai pris le poignet et j’ai glissé sa main sous ma jupe.

— Touche-moi, j’ai envie…

J’ai senti ses doigts crispés contre mon pubis. Malgré les efforts que je faisais pour écarter les cuisses, mon slip cachait encore mon sexe.

— Vas-y, mets ton doigt.

— Non…

— Je t’ai vue sous la douche en train de te masturber… ça m’a excitée.

Cette phrase l’a débloquée. Elle a déboutonné ma jupe et sa main s’est glissée entre mes cuisses, jouant avec les poils qui dépassaient de mon slip. Elle n’osait pas me toucher plus avant. Elle se contentait d’appuyer contre le renflement de ma motte. Je l’ai fait mettre sur le dos. A travers sa touffe noire, les grosses lèvres ressortaient, à peine entrouvertes. J’ai pris ses seins dans mes mains et je les ai pressés. Les pointes épaisses durcissaient au contact de mes doigts. Je me suis complètement déshabillée puis je l’ai embrassée, collant mon corps nu contre le sien. Je la sentais s’amollir dans mes bras. Nous roulions des hanches, frottant nos ventres avec lascivité. Nos jambes s’étaient nouées, nos vulves glissaient l’une contre l’autre.

Je me suis allongée, jambes pliées, cuisses écartées.

— Viens me branler…

Sa chevelure caressait mes cuisses. Penchée en avant, elle me touchait comme elle s’était touchée sous la douche. J’aimais cette délicatesse un peu maladroite avec laquelle elle passait ses doigts sur les contours de mon sexe. Par moments, elle levait la tête et je lisais dans ses yeux un éclat que je ne connaissais pas.

Elle a marqué un temps d’hésitation quand je lui ai demandé de me toucher l’anus. Puis, se laissant emporter par son excitation, elle s’est décidée à me mettre un doigt dans le cul. A présent, chacun de ses gestes traduisait son impatience.

Je n’ai pas résisté à l’envie de lui mettre à mon tour le doigt dans l’anus. Il était très étroit mais s’évasait à mesure que je bougeais l’index à l’intérieur.

— Tu n’as pas mal ?

— Je crois que non… au contraire…

Je me suis placée tête-bêche sur elle, écrasant mon sexe sur sa bouche fermée.

— Lèche-moi…

J’ai senti sa langue s’infiltrer dans ma fente. Je me suis cambrée pour m’ouvrir davantage. Penchée entre ses cuisses, j’examinais sa fente et tripotais l’intérieur. Même son vagin était étroit, à croire qu’elle ne baisait pas souvent. Sa langue restait immobile dans mon sexe.

— Fais-moi ce que je te fais.

Quand je titillais son clitoris, Sophie s’appliquait à me faire de même. A mesure que je la léchais, je devais la tenir tant elle se trémoussait sur le matelas. Son sexe ne supportait plus le moindre attouchement. Elle a joui en pleurant pour de bon, effrayée par la violence de son orgasme.

J’ai pris plaisir à lécher la mouille sur ses poils. J’aspirais le liquide qui nappait sa vulve brillante.

J’étais en train de m’assoupir quand Sophie s’est levée prestement.

— Je vais rater le dernier métro…

Elle est venue m’embrasser, plongeant sa langue chaude dans ma bouche. Elle n’arrivait pas à partir. Je sentais qu’elle voulait me dire quelque chose.

— Il faut que je t’avoue… ton fils m’a dit qu’il avait baisé avec toi.

Je n’ai rien su répondre. Elle me fixait avec une lueur trouble dans les yeux.

— Ça t’a fait quel effet ?

— Moi ? Euh… je ne sais pas…

— C’était bien ou pas bien ?

J’avais honte de lui raconter ça entre deux portes, mais elle insistait.

— Mais il t’a baisée comme… comme une vraie femme ?

Je sentais bien que c’était par pure perversité qu’elle me questionnait.

— Evidemment ! Comme si nous étions amants.

Je n’osais pas lui avouer que mon fils m’avait un peu forcée et qu’il avait fallu du temps pour que je me laisse aller.

Avant de filer, elle m’a envoyé un baiser de la main.

— Moi, j’aurais tant aimé baiser avec mon père !

8

Mon fils évitait de venir quand Arlette n’était pas là. Quand il nous arrivait de dîner en tête à tête, nous étions gênés. J’avais le sentiment qu’Alexandre avait besoin de la présence d’Arlette pour aller jusqu’au bout de ses fantasmes. De mon côté, c’était la même chose. Curieusement, nous considérions tous les deux notre situation incestueuse comme un sujet tabou. Il n’y avait qu’au téléphone qu’il osait se montrer odieux et provocant.

J’avais envie parfois de mettre les choses à plat, d’en parler avec lui, mais je n’osais pas. Je me demandais s’il ne regrettait pas d’être allé si loin avec moi.

Il m’a téléphoné à son retour d’Amsterdam. Il avait passé ses nuits à fumer dans les bars et à se payer des putes.

— Cinquante florins pour une pipe, ça te paraît cher, maman ?

J’arrivais peu à peu à parler de sexe avec lui, en tout cas au téléphone, mais dès qu’il m’appelait maman, je me bloquais. Devinant mon trouble, il prenait alors un malin plaisir à en rajouter.

Il était au courant que je m’étais gouinée avec Sophie, et il voulait connaître les détails.

— Raconte-moi, tu lui as léché le cul ?

J’avais envie d’abréger cette conversation, j’étais gênée qu’il ait découvert que je baisais avec ses copines.

— Ça t’excite de toucher les jeunes filles, n’est-ce pas ?

J’ai été confondue par sa perspicacité.

— Mais non, qu’est-ce que tu vas imaginer ?

— Sophie t’a trouvée très sexy. Tu lui rappelles sa tante.

Elle avait dû lui raconter que je l’avais presque forcée à se mettre un doigt dans le cul.

— Tu n’aimerais pas que je te présente un copain puceau ? Il faudra tout lui apprendre.

Je suis restée sans voix. Une fois, sur le ton de la plaisanterie, je lui avais avoué que l’idée de jouer la pute ne me déplairait pas. Mais de là à passer à l’acte, c’était autre chose.

J’ai essayé de détourner la conversation mais il me coupait sans cesse, revenant à ses obsessions.

— Tu vas lui apprendre des trucs cochons, n’est-ce pas, maman ?

— Alexandre, je t’en prie…

— Et nous deux, on pourrait pas se voir de temps en temps, pour se donner du plaisir ?

— Enlève-toi cette idée de la tête, Alexandre.

— Mais pourquoi ?

— Parce que je n’en ai pas envie.

Loin d’être découragé, il a poursuivi :

— Qu’est-ce que tu veux, est-ce ma faute si tu m’excites ?

— Tais-toi.

— C’était pas bien la dernière fois ?

J’essayais de lui faire comprendre qu’il valait mieux ne pas insister, mais le cœur n’y était pas. Ces discussions avaient toujours le même effet sur moi, à la fin, j’étais toute mouillée.

— J’ai ramené des produits aphrodisiaques d’Amsterdam. On va s’éclater ensemble, d’accord ?

J’ai raccroché, au supplice. Mon pervers de fils me tenait, j’avais soudain l’impression d’être devenue son jouet.

Toute la journée, j’ai eu du mal à me concentrer. Quand Yvan m’a appelée pour relever les messages, j’ai bafouillé comme une débutante. Cela l’a irrité.

— Vous devriez dormir, la nuit, au lieu de vous envoyer en l’air.

— Mais je vous assure que…

— Je ne vous paie pas pour faire de la figuration !

Je me suis reprise ensuite, devant l’ordinateur de Charlotte, qui maintenant, n’avait presque plus de secret pour moi.

Je pensais sans cesse à la proposition de mon fils. L’idée de baiser avec un puceau était loin de me déplaire. J’étais même surprise d’y attacher autant d’intérêt. Mon esprit s’échauffait, j’imaginais une bite que je décalottais avant de la prendre en bouche pour la faire gonfler. Je m’entendais raconter des choses rassurantes pour décontracter le garçon. Je lui apprenais à me toucher le sexe, à titiller mon clitoris. Je grimpais ensuite sur lui pour m’empaler sur sa queue érigée. La stupeur que je lisais dans ses yeux m’excitait comme une folIe.

J’étais en train de rêvasser quand Yvan est entré dans la galerie. Il venait rarement et son arrivée avait quelque chose d’inquiétant. D’ailleurs, à la façon dont il m’a saluée, j’ai compris qu’il était de mauvaise humeur. Il a fait mine de fouiller dans une pile de dossiers, puis il a marché de long en large dans le magasin, examinant une à une les toiles barbares qui s’y trouvaient accrochées. Je ne savais pas quoi dire. Comme c’était presque l’heure de la fermeture, j’ai rangé mon sac et mis ma veste. Yvan s’est retourné et m’a reproché d’être aussi ponctuelle qu’un fonctionnaire.

— Vous êtes dans un monde d’artistes, ici. Si vous voulez des horaires fixes, allez travailler dans une banque.

— Je… je partais pour vous laisser seul.

— Seul ? Qui vous dit que j’ai envie d’être seul ?

J’ai cru percevoir du désespoir dans son intonation. Je ne l’avais jamais vu ainsi, tournant en rond comme une bête en cage, le front plissé. Il ne m’impressionnait plus ; je le trouvais même touchant. Ses yeux me scrutaient parfois, puis revenaient sur les toiles.

— Que vous évoque ceci ?

Il m’a désigné une sorte d’enchevêtrement de traits rouges sur un fond noir. C’était le tableau que je détestais le plus.

— Je ne sais pas… le chaos ?

— Non, Sylvia… c’est la représentation de l’orgasme féminin. Regardez toutes ces bites excitées qui se battent pour pénétrer un vagin.

J’avais déjà vu Yvan en extase devant une toile, mais jamais à ce point. Je n’osais pas le contredire de peur d’être ridicule. Je ne savais pas trop où il voulait en venir. Depuis que je l’avais surpris en train de baiser dans le bureau d’un collectionneur, j’avais souvent pensé à lui comme amant. Son air hautain avait quelque chose de sexuel et j’avais envie d’être possédée physiquement par lui. Tout en l’écoutant délirer sur un tableau, je me demandais si nous allions finir la soirée ensemble ou non. L’atmosphère était électrique, ponctuée de silences pesants. Chaque fois qu’Yvan me regardait, il me détaillait un peu plus, évaluant ma poitrine et mes fesses. Je m’attendais à ce qu’il m’invite à dîner mais il n’en a rien fait. Il a soudain baissé le rideau de fer du magasin. Dans la pénombre, les toiles ont pris des allures encore plus effrayantes. Etait-ce une mise en scène pour m’impressionner ? Si oui, c’était réussi ; je me sentais vulnérable et perdue dans ce décor. Yvan est allé chercher une bouteille de whisky dans l’antichambre, au fond. Il a rempli deux verres, m’en a tendu un, puis il a regardé autour de lui.

— C’est ici que j’aime prendre mes maîtresses. Suffit de débarrasser un peu le bureau…

J’ai été secouée par une quinte de toux ; l’alcool me brûlait la gorge.

— Qu’est-ce qu’il y a ? Vous êtes claustrophobe ? Vous voulez partir ?

— Non… je veux rester…

Je ne savais pas au juste ce qui m’attirait, mais cette ambiance exacerbait ma sensibilité. J’étais à peu près sûre qu’il allait se passer quelque chose et j’étais emplie déjà d’un trouble sournois. Cet homme m’attirait.

Quand il s’est assis derrière le bureau et m’a demandé de me glisser sous la table, j’ai compris ce qu’il attendait de moi. Je me suis retrouvée à genoux, sous le tiroir central, où l’obscurité était presque totale. Je distinguais seulement ses jambes, assez écartées, et la fermeture Eclair de sa braguette. Je me suis lovée entre ses cuisses et j’ai essayé de faire sortir sa queue.

— Non, t’emballe pas… Contente-toi de rester comme ça.

J’avais déjà ouvert sa braguette et une odeur de sexe me montait aux narines. Cela faisait longtemps que je n’avais pas senti le parfum âpre d’un homme mûr. Sa queue s’était dressée hors du caleçon. Elle était à quelques centimètres de moi et il aurait suffi que je tire la langue pour la toucher.

— Regarde comme tu me fais bander.

Il me parlait gentiment, comme si j’étais une gamine, et cela m’a fait un drôle d’effet. Je me suis mise à souffler sur le gland qui n’en finissait pas de gonfler.

— Maintenant, tu vas me sucer, doucement… avec la pointe de la langue.

Je me suis appliquée comme si c’était une chose que je n’avais jamais faite. Une délicieuse angoisse me nouait la gorge. Je ne voulais pas le décevoir. Après avoir enduit le gland de salive et bien titillé le bout avec ma langue, je me suis risquée à prendre la queue dans ma bouche. Je ne l’ai pas serrée tout de suite, mais je la sentais, dure et chaude, qui frôlait mon palais. Quand j’ai resserré mes lèvres autour, elle a eu un léger soubresaut. Avec une joie fébrile, j’ai alors effectué un va-et-vient de la tête pour la faire pénétrer jusqu’au fond de ma gorge. Yvan me paraissait d’une propreté douteuse mais cela ne faisait que renforcer mon excitation. Le fait d’être sous le bureau m’encourageait à me montrer vicieuse. J’ai baissé son pantalon jusqu’aux chevilles, glissant ma main sous ses testicules pour les pétrir. Pendant que je le suçais, j’entendais un bruit curieux au-dessus de ma tête. Je me suis rendu compte qu’Yvan écrivait. La plume du stylo crissait sur le papier.

— Maintenant, aspire bien…

Pourquoi me traitait-il comme une petite fille ? Avait-il comme moi une attirance particulière pour les jeunes gens ? Je pensais à Alexandre et le fait de me trouver dans la situation inverse augmentait mon excitation. Je n’avais plus honte d’être moi-même et je prenais plaisir à être guidée.

J’ai creusé les joues pour le pomper. Yvan s’arrêtait parfois d’écrire pour me caresser les cheveux.

— Suce-moi bien, comme ça…

Son sperme a soudain giclé au fond de ma gorge. J’ai dégluti en continuant de branler sa queue ruisselante de foutre.

Je pensais qu’il allait me prendre sur le bureau ; j’étais si excitée que des crampes me torturaient le bas-ventre. Quand je me suis relevée, Yvan était en train de ranger sa feuille couverte d’une écriture minuscule. Je me suis approchée de lui, frottant mes seins contre son épaule. Dans un geste d’une extrême impudeur, j’ai alors soulevé ma jupe pour lui montrer ma chatte. J’éprouvais à ce moment une fièvre qui me poussait à m’exhiber. Yvan allait empaumer mon sexe quand le bip de son téléphone portable a retenti. Il a décroché et je suis restée figée sur place, tenant ma jupe retroussée. Ça n’a pas duré longtemps ; avant de raccrocher il a lâché un juron et un « j’arrive ! » qui trahissaient une certaine irritation. Il m’a ensuite regardée curieusement, comme si ma présence le surprenait.

— Tu peux baisser ta jupe, je m’en vais. Il y a un Kandinsky qui est en train de me passer sous le nez.

Il a soulevé le rideau de fer et, pensant qu’il ne pouvait pas s’enfuir comme ça, il m’a lancé :

— Tu suces mieux que toutes les minettes que je me tape.

Puis il a disparu. Malgré ma frustration sexuelle, j’ai eu conscience que, grâce à lui, je pouvais à nouveau espérer prendre du plaisir avec les hommes de mon âge.

J’ai marché dans les rues longtemps, conservant dans la bouche le goût fort de son sexe.

9

Il y a eu une assez longue période durant laquelle je n’ai pas vu Arlette. Elle avait rencontré à Avignon un artiste peintre et à sa façon de m’en parler, j’ai compris que c’était le grand amour. Elle passait le plus clair de son temps là-bas et envisageait même d’y installer son atelier.

De mon côté, j’étais sans nouvelles de mon fils. Je ne savais pas s’il préparait sérieusement ses examens ou non. Je vivais dans la crainte de le voir débarquer. Seule dans l’appartement, j’avais du mal à trouver le sommeil. Dès que j’entendais un bruit, je pensais que c’était lui. Il avait gardé les clés.

Il a reparu, un soir, accompagné d’un copain. Il avait changé d’apparence. Ses cheveux coupés très court le vieillissaient. Il avait troqué ses jeans contre un ensemble en toile qui lui donnait une certaine classe. Son ami, en revanche, paraissait assez mal dans sa peau.

A la façon dont ils se jetaient des coups d’œil, j’ai vite compris qu’il s’agissait du puceau dont il m’avait parlé. J’ai fait mine de ne m’apercevoir de rien. En même temps, je ne pouvais pas m’empêcher de le regarder d’une certaine façon. Il était loin d’être laid, malgré ses boutons d’acné. Il s’appelait Théophile, ce qui lui valait des moqueries. Alexandre n’arrêtait pas de faire des allusions scabreuses, et semblait prendre un plaisir pervers à le mettre au supplice.

— Maman, tu sais que Théophile n’a jamais léché une chatte ?

J’ai ri. Le garçon a rougi violemment, il ressemblait à une écrevisse.

— C’est vrai, Théophile ? Mais vous n’êtes quand même pas puceau ?

J’ai feint de tourner ça à la plaisanterie, mais ma voix n’était plus si assurée.

Il m’a expliqué en bafouillant qu’il avait connu une fille, mais aussi timide que lui. Ils s’étaient contentés de faire l’amour dans le noir, sans aucune fantaisie. L’alcool aidant, la conversation est devenue plus libre ; Alexandre étalait ses prouesses sexuelles sans rien omettre. A l’entendre, la faculté de lettres où il étudiait était un véritable temple du vice. Il avait même réussi à peloter sa professeure de sémantique dans sa voiture, alors qu’elle le reconduisait après une conférence. Plus Théophile marquait du scepticisme, plus mon fils en rajoutait.

— Elle a la chatte rasée, c’était doux quand j’ai mis les doigts entre ses cuisses.

— Mais elle est mariée, cette femme !

— Peut-être, mais elle n’a pas dit non. C’est une vraie cochonne. Ce qu’elle aime, c’est branler une queue et ouvrir la bouche au-dessus quand ça gicle.

Théophile écoutait et buvait comme un trou, comme pour contenir l’excitation qui le gagnait. Alexandre donnait des détails et j’étais moi-même tout émoustillée. Quand ils sont partis, je me suis masturbée, furieuse de devoir me raccrocher à cette histoire pour me donner du plaisir, seule dans mon lit.

J’avais presque oublié cette visite, quand quelques jours plus tard, on a frappé à la porte, en pleine nuit. Pensant qu’il s’agissait d’Arlette qui rentrait plus tôt que prévu, j’ai enfilé un tee-shirt pour aller ouvrir. C’était Théophile, la mine déconfite.

— Ma mère m’a mis à la porte. Est-ce que je peux dormir ici ?

Je me suis demandé s’il s’agissait d’un prétexte ou s’il était sérieusement en difficulté. Cependant, je l’ai fait entrer, troublée malgré moi par ce garçon qui sentait l’alcool.

Je lui ai offert de dormir sur le canapé. Pendant que je faisais son lit, il m’examinait à la dérobée. Cela me troublait de me trouver avec lui, à moitié habillée. Pour rompre le silence, je lui ai proposé de grignoter quelque chose. Il a accepté sans joie et je l’ai détesté soudain. Passe encore qu’il débarque en pleine nuit, mais qu’il me confonde avec sa mère, je trouvais ça humiliant. Je l’ai laissé manger en lui souhaitant bonne nuit.

J’ai tiré le paravent qui séparait mon lit de la pièce, et je me suis couchée. J’avais la ferme intention de le mettre à la porte dès le lendemain.

Je me suis réveillée en sueur dans la nuit. Je venais de faire un rêve étrange dans lequel je baisais avec Théophile. Mon sexe était trempé. Il faisait une chaleur étouffante. Incapable de retrouver le sommeil, je me suis levée. J’ai aperçu dans la pénombre le garçon qui dormait, blotti en chien de fusil sur le canapé, sans drap ni couverture sur lui. Je me suis approchée, poussée par la curiosité. Malgré la demi-obscurité, j’ai vu qu’il bandait. Son sexe érigé sortait par la fente de son caleçon.

Je me suis assise, le regard rivé sur sa bite tendue. La fenêtre ouverte laissait entrer la lumière des réverbères du boulevard. La queue du garçon, rose tendre, se détachait nettement sur le caleçon de couleur claire. Le gland décalotté avait des reflets mauves. Je résistais difficilement à la tentation de toucher cette verge. A qui, ou à quoi pouvait rêver Théophile, pour être excité dans son sommeil ?

Il a bougé imperceptiblement sur la banquette. J’ai cru qu’il allait se réveiller mais il n’a pas ouvert les yeux. J’ai continué à fixer sa queue dressée, pas très grosse, mais longue, comme celle de mon fils. Un tremblement l’a agitée, si faible que je ne m’en serais pas rendu compte si je n’avais eu les yeux fixés dessus. D’autres, plus marqués, ont suivi, comme si le jeune homme, excité par un rêve très cochon, était sur le point de jouir. J’ai même guetté la sortie du sperme, en vain.

Je me suis caressé le sexe à travers mon slip. La moiteur de ma chatte et la chair de poule sur mes cuisses trahissaient mon intense excitation. J’ai passé un doigt sous ma culotte comme une petite fille jouant à touche-pipi. Je suis restée longtemps sans bouger, le bout de mon index sur mes petites lèvres et mon bouton. J’avais de plus en plus de difficulté à réprimer mes soupirs.

Au moment où je bougeais mon doigt le long de mes muqueuses trempées, un concert de klaxons a retenti dans la rue. Mes nerfs ont lâché sous l’effet de la surprise. Je me suis mise à me masturber avec frénésie. Il fallait que je jouisse pour me libérer. En même temps, j’avais peur de réveiller Théophile, qui n’aurait pas compris ce que je faisais assise à ses côtés.

J’ai passé la main dans mes cheveux comme pour m’assurer de la réalité de mes gestes. Cela s’est transformé en une caresse qui est descendue jusqu’à mes seins. Sans cesser de bouger mes doigts dans mon vagin, j’ai remonté mes tétons pour pouvoir lécher et mordiller les bouts. Le plaisir se répandait dans tout mon corps.

Soudain, Théophile a poussé un cri dans son sommeil mais ses paupières sont restées closes. Je voulais retourner dans mon lit mais quelque chose me retenait là. Mes caresses ont repris, plus fortes, plus précises. Je pinçais mon bouton durci dardé en haut de ma fente. Tout mon corps tremblait ; mon comportement ne me faisait même plus honte. Mes reins se cambraient sous la jouissance.

A cet instant, je me suis aperçue que Théophile me fixait, les yeux grands ouverts dans la pénombre. Cela a fait renaître en moi un obscur sentiment de gêne, mais je n’ai pas interrompu ma masturbation.

— Mais qu’est-ce que vous faites ?

— Tu vois bien, je me masturbe.

J’ai joui si fort que je me suis effondrée sur le lit. Théophile m’a alors caressé les cheveux, me demandant, inquiet, si ça allait. D’après ce qu’il m’avait raconté de sa vie sexuelle, j’étais certaine qu’il n’avait jamais assisté à l’orgasme d’une femme.

Après m’être calmée, j’ai essayé de trouver les mots pour expliquer à Théophile ce qui venait de se produire.

— C’est ainsi que les femmes se donnent du plaisir.

— Ah bon ?

— Tu ne te branles jamais, toi ?

—Si…

L’idée de lui parler de sexe me procurait un plaisir pervers, car je savais que j’allais le faire frémir. Avant que j’aie pu dire un mot, il est venu se coller contre moi, me touchant le sein à travers mon tee-shirt. J’ai attendu, retenant mon souffle, que ses caresses se précisent. Théophile a pressé le mamelon. Par jeu, je l’ai regardé d’un air sévère, ce qui ne l’a pas découragé. Il m’a enveloppé tout le sein de sa main. Sans s’en douter, il m’excitait, avec ses attouchements maladroits.

— N’aie pas peur, touche-moi bien…

— Je peux ?

— Je suis à toi… regarde ma chatte… mais à une condition : n’en parle pas à mon fils.

— Juré ! Allez, faites voir…

J’ai fait glisser mon slip le long de mes jambes et je me suis assise sur le lit, genoux écartés, buste en arrière.

— Non, vos seins d’abord…

Il paraissait fasciné par ma poitrine. J’ai ôté mon tee-shirt, l’invitant à me peloter. Ses doigts fébriles se sont aventurés sur mes seins.

Théophile se montrait un peu brutal ; il pressait douloureusement mes pointes.

— J’ai eu envie de vous depuis la première minute où je vous ai vue.

— Et cette histoire de dispute avec ta mère, c’était vrai ?

Il a baissé les yeux, comme un enfant fautif.

— Il me fallait bien un prétexte.

Il a cherché mes lèvres. Les siennes étaient aussi douces que celles d’une femme. Sa langue fouillait ma bouche. Il n’était peut-être pas très en avance sexuellement, mais il savait embrasser une femme. Personne ne m’avait encore donné un baiser avec autant d’ardeur.

Mes mains tâtonnaient sur son corps, je lui touchais le sexe, les fesses, avec toute la douceur dont j’étais capable. Il paraissait si emprunté que je me faisais l’effet d’un homme en train de séduire une jeune fille. Quand je lui ai saisi la queue, il s’est décidé à mettre la main entre mes cuisses. Il l’a retirée aussitôt.

— Mais vous êtes toute mouillée !

— C’est parce que je suis excitée… continue à me toucher, j’aime ça.

Il a joué avec les poils de mon bas-ventre, n’osant toujours pas glisser ses doigts dans ma fente.

Je le branlais. Mes mouvements sont devenus plus saccadés quand il s’est décidé à mettre l’index dans ma chatte trempée. A force de tirer sur le prépuce, j’ai fini par le faire éjaculer dans ma main. Il a paru soulagé et, s’agenouillant sur la banquette, il a examiné mon sexe. Je me suis allongée à côté de lui pour qu’il soit plus à l’aise. Ses mains tremblaient presque pendant qu’il parcourait les moindres plis de mon intimité. Il me tripotait de partout, le clitoris, la vulve, enfonçant même plusieurs doigts dans ma chatte. Par contre, il n’osait pas me toucher l’anus. Je me suis mise à quatre pattes, écartant au maximum les fesses.

— Mets-moi le doigt dans le cul. Allez, ne me fais pas attendre.

J’avais, sans le vouloir, haussé le ton. Théophile s’est dépêché de me tâter les fesses et de forcer l’entrée de mon orifice. J’ai éprouvé une satisfaction perverse à obtenir son obéissance. A présent, ses doigts coulissaient sans difficulté dans mon trou du cul.

Avec lui, j’ai pris un plaisir aussi cérébral que physique. Etait-ce mon fils qui m’avait donné ce goût malsain pour les jeunes gens ?

10

Alexandre était en pleine période d’examens. Il réalisait qu’il n’avait pas suffisamment étudié pendant l’année et cela le rendait extrêmement nerveux. Plus le jour J approchait, plus il déprimait. Il avait pris l’habitude de se saouler et passait à l’improviste à l’appartement, tard dans la nuit. Il se glissait dans le lit et m’étreignait. Je le laissais faire, troublée de sentir son sexe dur contre moi. Il me faisait l’amour en vitesse, sans un mot. De cette relation furtive, je retirais un plaisir nouveau. Tout se déroulait comme dans un rêve. Il me prenait comme une putain, me possédait avec une sorte d’indifférence, et tout cela me procurait une jouissance incroyable.

Sitôt après avoir joui, il partait comme il était venu, sans un mot, dans le noir, comme si l’obscurité l’assurait de l’impunité.

Quand je le voyais dans la journée, nous n’en parlions jamais, nous faisions comme si rien ne s’était passé. D’une certaine façon, ce qui arrivait la nuit appartenait au domaine de l’illusion.

Puis il est resté une semaine sans venir. Il est arrivé un jour, vers midi, la mine radieuse, m’annonçant qu’il venait d’obtenir sa maîtrise de lettres. Nous avons fêté l’événement dans un restaurant du Quartier latin. Après avoir bu un kir royal, Alexandre en a commandé un autre ; il était surexcité.

— Je les ai tous baisés ! J’avais préparé seulement trois textes, et je suis tombé sur celui que je connaissais le mieux !

Son copain Théophile, le puceau que j’avais déniaisé un soir, avait lui aussi brillamment réussi.

— Il ne parle que de toi… depuis, il s’est tapé au moins la moitié des filles du cours. Tu l’as débloqué…

— N’exagère pas…

— Il m’a raconté tout ce que tu lui as fait.

Ça me faisait un drôle d’effet qu’ils aient parlé de moi.

— Tu es la femme la plus cochonne que je connaisse, et en plus, tu es ma mère.

Je n’arrivais toujours pas à me faire à la façon dont il me parlait. Il avait raison, mais l’entendre évoquer ma conduite me gênait.

Le soir même, il m’a invitée à une fête que donnaient ses copains. L’idée de me trouver en compagnie de jeunes gens m’effrayait un peu, mais j’ai accepté, poussée par la curiosité. Puis, par je ne sais quel enchaînement, la fête s’est transformée en un dîner intime, chez un couple.

La garçon et la fille étaient de la promotion de mon fils, mais ils paraissaient plus âgés. Paulo, d’origine italienne, vêtu d’un complet strict, dégageait quelque chose d’austère. Plus jeune que lui, sa copine Sophie était une petite blonde à l’exubérance ravageuse. Sa silhouette était mince mais elle avait des seins opulents, soulignés par un large décolleté. Alexandre se montrait moins bavard que d’habitude, comme si quelque chose le tracassait.

Sous l’influence du vin, la conversation est devenue plus libre. Paulo a cessé de parler de la faculté pour aborder des sujets plus intimes. En même temps, il n’arrêtait pas de peloter sa copine. J’ai vu le visage d’Alexandre se colorer quand ils se sont mis à raconter leur vie de couple. A les entendre, ils accumulaient les expériences, à deux ou entre couples. Ils ne passaient pas un mois sans organiser une soirée très spéciale dans leur deux pièces du boulevard Raspail.

En catimini, Sophie m’a révélé que son copain possédait une des plus grosses queues qu’elle ait vues. Et il s’en servait comme s’il n’était jamais rassasié. Elle parlait sans remarquer qu’Alexandre et Paulo l’écoutaient. Paulo lui a lancé un regard noir.

— Qu’est-ce que tu racontes comme cochonneries à la mère d’Alexandre ?

Les amis de mon fils étaient d’habitude plus timides. Ce couple m’intriguait. J’avais le sentiment que sur le plan sexuel, je n’avais rien à leur apprendre.

— Rien, je lui disais que tu étais un vrai mâle…

— Tu lui as dit aussi que tu aimais gouiner ?

— Pas encore…

Elle m’a lancé un regard brûlant qui m’a fait frissonner. Le clin d’œil de Paulo à Alexandre ne m’a pas échappé non plus. J’ai compris que j’étais tombée dans un piège, et que mon fils avait tout organisé pour que cette soirée se termine de façon scabreuse.

Nous nous sommes installés sur des coussins, à même la moquette, et mon fils a servi du whisky à tout le monde. Paulo et Sophie s’embrassaient sans aucune gêne. Cherchaient-ils à me provoquer ? Sophie avait beaucoup bu pendant le dîner, et elle a vidé son verre comme si c’était de l’eau. Elle s’est levée, le visage rouge, les yeux brillants. Elle vacillait.

— Si on dansait ?

Alexandre a mis du jazz, Sophie s’est trémoussée en prenant des poses. Je ne savais quelle attitude adopter, troublée de la voir s’exhiber et se pencher en avant pour qu’on voie sa culotte.

— Viens, Sylvia… on va danser ensemble.

Je n’ai pas eu le temps de refuser. Mon fils m’a poussée.

— Allez maman, en piste.

Aussitôt Sophie s’est collée à moi, m’entraînant au gré de la musique. Elle frottait ses seins et son ventre contre les miens, tout en me pressant contre elle d’une main passée autour de ma taille. Je sentais la chaleur de son corps à travers nos robes légères.

Vautrés sur les coussins, les deux garçons souriaient. Sophie, encouragée, m’a palpé les fesses.

— Tu as un cul bien ferme pour une femme de ton âge.

Le tutoiement et le ton sensuel m’ont donné la chair de poule. Elle suivait la raie de mes fesses, du bout des doigts, à travers le tissu.

— Ça ne te gêne pas que je te touche les fesses ?

— J’adore ça…

— J’en étais sûre.

Je m’en voulais de céder aussi aisément, mais décoller mon corps du sien m’aurait été intolérable. Elle avait une taille de gamine, mais son corps vibrait, et ses seins gonflés menaçaient de sortir du décolleté. Tout en dansant, elle a déboutonné sa robe. Sa poitrine nue, piquetée de taches de son, avait un maintien parfait. Les aréoles étaient de la même couleur foncée que les mamelons. Elle a voulu ouvrir le devant de mon bustier.

— Mais qu’est-ce que tu fais ?

— Tu as des seins magnifiques.

Je ne portais pas de soutien-gorge, et en un éclair, je me suis retrouvée avec les seins à l’air.

— Comme ils sont beaux !

C’était Paulo qui s’était approché pour contempler mes tétons. Je me suis plaquée contre la fille pour les cacher, et nous avons dansé en frottant nos poitrines nues l’une contre l’autre. J’en arrivais à oublier la présence des deux garçons qui nous observaient. Alexandre s’est éclipsé, pour aller soi-disant chercher du whisky au drugstore.

J’ai vidé mon verre d’un trait. Ensuite, tout s’est brouillé dans ma tête. Des mains couraient sur mon corps ; Paulo me déshabillait, on me touchait le sexe. Une langue s’est enfoncée dans ma bouche pendant qu’une queue me défonçait le vagin. Sophie me tirait la pointe des seins. Je les ai suppliés de me faire jouir. J’étais devenue leur jouet. Quand Paulo a voulu m’enculer, je me suis mise à quatre pattes, les fesses écartées. Il m’a prise pendant que je léchais le sexe épilé de Sophie, allongée à mes côtés. A la fin, le garçon m’a regardée d’un drôle d’air.

— Je ne pensais pas que ce serait si facile.

— Qu’est-ce que je t’avais dit ? a lancé une voix.

J’ai sursauté. Alexandre se tenait sur le seuil, une cigarette au bec. Ainsi, il nous avait épiés, à mon insu.

Je me suis rajustée en vitesse, furieuse.

— Espèces de salauds ! Vous saviez que mon fils était là !

— Evidemment, c’est ça qui était excitant…

Dans ma hâte, je ne trouvais plus ma culotte. Alexandre venait de me la subtiliser.

— Rends-moi ça !

Il l’a lancée à Paulo qui aussitôt a mis son nez dedans.

— Tu me la donnes ? J’en fais collection…

— Pour quoi faire ?

Ils se sont tous moqués de moi. Alexandre en a rajouté.

— Au début, elle fait toujours des manières, mais elle s’habitue très vite aux choses les plus obscènes.

Sophie l’a regardé, étonnée.

— Qu’est-ce que tu veux dire ?

— Il a fallu six mois pour qu’elle accepte de baiser avec moi.

Sophie et Paulo étaient ahuris.

— Quoi ! Vous baisez ensemble ? Non, c’est pas vrai !

Alexandre était radieux.

— Dis-leur, maman…

J’étais désemparée. C’était la première fois qu’il parlait de ça ouvertement. Le jeune couple paraissait médusé.

— Tu vas pas nous faire croire ça, Alexandre.

— Mais si ! J’ai la clé, et la nuit, je viens la baiser pendant qu’elle dort.

— Et tu l’encules peut-être aussi ?

— Parfaitement !

Alexandre était fier de son effet. Bientôt, tout le monde serait au courant de nos rapports. Il me défiait du regard.

— Dis-leur, merde, qu’on baise ensemble !

Il ne tenait pas à passer pour un menteur, je le sentais déterminé à me faire avouer la vérité.

— Eh bien, oui, Alexandre et moi, on couche ensemble ! Vous êtes contents ?

Paulo a eu une moue dubitative.

— Prouvez-le-nous.

Alexandre a plissé le front. Je ne sais pas pour quelle raison, la proposition de Paulo lui déplaisait. Il a fait quelques pas et j’ai constaté qu’il titubait. En fait, il était ivre.

— Ma mère est fatiguée, on va rentrer.

Son copain a insisté en ricanant.

— C’est des bobards, tout ça. Tu la fais mettre par des copains, c’est tout. Mais toi, tu ne l’as jamais baisée !

Ils étaient aussi saouls l’un que l’autre et l’atmosphère devenait sordide. Paulo et Sophie attendaient.

— Bon, on leur montre, maman ?

— Pas question ! Viens, on s’en va.

Paulo m’a alors ceinturée et m’a obligée à me coucher sur la moquette. Sa copine l’a aidé, me bloquant les bras. Je ne pouvais plus bouger.

— Vas-y, Alexandre, baise-la !

Mon fils évitait de me regarder. Pour ne pas perdre la face, il s’est agenouillé entre mes cuisses, tout en sortant sa queue de son pantalon.

Les autres m’écartaient les cuisses. Paulo m’a touché le sexe.

— Elle est encore humide !

Alexandre se branlait pour faire gonfler sa queue. Il avait du mal à tenir droit, tellement il était ivre. Puis il est entré en moi d’un coup, enfonçant sa bite bien à fond dans mon vagin.

Je ne pouvais pas bouger à cause des deux autres, j’avais l’impression d’être une poupée. Mon fils me pénétrait avec vigueur, haletant, le front en sueur.

— C’est mieux que dans le noir, hein, maman ?

Sophie n’a pas compris l’allusion.

— Quoi ?

— Ça ne te regarde pas !

Paulo a arrêté Alexandre au moment où il allait éjaculer.

— Fais-toi sucer, allez, faites-nous la totale !

Il a tâtonné, sa verge à la main, jusqu’à trouver ma bouche. J’ai secoué la tête mais Paulo m’a tiré les cheveux. J’ai cédé peu à peu, desserrant mes lèvres sur lesquelles butait le gland nu. Puis j’ai embouché la queue gluante, excitée malgré moi. Je n’arrivais pas à distinguer les traits de mon fils, seul son sexe planté dans ma bouche m’indiquait que je ne rêvais pas. Du bout de la langue, j’ai refoulé son gland qui m’étouffait. La queue glissait et me déformait les joues.

Paulo me tenait toujours par les cheveux.

— Lèche-lui les couilles, à ton fils.

La violence des mots me plongeait dans un état d’hébétude ; l’alcool aidant, je me laissais totalement aller.

J’ai cessé de sucer le sexe plein de salive et j’ai gobé un testicule. Sophie s’est alors mise à branler mon fils et très vite, l’a fait gicler sur mon visage et dans mes cheveux. Les doigts de Paulo remuaient dans mon vagin et cela m’a procuré un orgasme.

— Maintenant, on vous croit !

Alexandre et moi, nous nous sommes rhabillés en silence. Sur le chemin du retour, dans le taxi, mon fils avait la tête blottie dans le creux de mon épaule.

— T’es pas fâchée, maman ?

— Non…

— On les a épatés.

Dans le rétroviseur, le chauffeur nous regardait en train de nous embrasser.

— On est arrivé, les jeunes mariés.

Cette phrase m’a bouleversée, bien plus que ce qui venait de se passer. Sans le vouloir, l’homme venait de m’assener la vérité en pleine figure. Que je le veuille ou non, nous étions bien devenus un couple, mon fils et moi.

11

La galerie a fermé ses portes du jour au lendemain. Yvan avait trouvé un local à Nice, où le marché était paraît-il plus florissant qu’à Paris. Il m’a invitée à dîner la veille de son départ. J’étais surprise de l’intérêt qu’il me portait. Quand je pensais qu’il me considérait comme une simple employée, je me trompais, car il m’a proposé de continuer mon travail dans le Sud. J’ai refusé car je ne voulais pas laisser mon fils, le seul homme auquel je tenais encore.

Il m’a parlé de ses tableaux toute la soirée, puis au dessert, il m’a questionnée sur ma vie. Je ne sais pas pourquoi, je lui ai tout raconté, depuis mon divorce jusqu’à la relation sexuelle que j’entretenais avec mon fils. Il m’a écoutée sans m’interrompre. Je n’avais jamais parlé aussi librement de mes problèmes. J’avais le sentiment qu’Ivan ne me jugeait pas, et que je pouvais être moi-même. Il s’est animé quand je lui ai dit que j’avais dépucelé un copain de mon fils.

Il avait une histoire assez semblable à la mienne. La mère de sa fille était lesbienne et l’avait quitté au bout de six ans de mariage. Il n’avait pas obtenu la garde de sa fille, car sa femme avait prouvé qu’il avait eu des relations extraconjugales. Adolescente, sa fille Clara avait alors pris un malin plaisir à coucher avec des hommes beaucoup plus âgés qu’elle. Quand Yvan avait voulu intervenir, elle s’était jetée littéralement dans ses bras, lui avouant qu’elle ne désirait qu’une chose : faire l’amour avec lui. Après avoir longtemps résisté, il avait fini par devenir le jouet de sa fille. Elle ne tolérait aucune de ses maîtresses, exigeant l’exclusivité totale. Elle lui avait présenté des copines et, peu à peu, il avait pris goût aux jeunes filles. Cependant, il aimait la compagnie des femmes de son âge.

Nous avons fait les bars et plus nous buvions, plus la conversation se faisait intime. Yvan me racontait crûment ses frasques amoureuses. Je ne m’étais pas sentie aussi bien avec un homme depuis longtemps. Le fait d’avoir parlé nous avait soulagés. Nous nous sentions libérés d’un poids.

En sortant du dernier café, il m’a saisi le bras et m’a conduite d’un pas assuré vers la rue Custine. Dans une ruelle adjacente, il s’est arrêté devant un hôtel borgne.

— Viens, on va prendre une chambre.

— Non, tu es fou.

— Allez, viens !

Le patron n’était pas très engageant. Il devait me prendre pour une pute qui ramenait un client.

Tels des amants de passage, nous sommes entrés dans une chambre sommairement meublée qui donnait sur une courette. Par endroits, le papier à fleurs était déchiré, et, au plafond, un lustre vieillot dispensait une lumière glauque. Yvan m’a dit que les endroits sordides l’excitaient. Son regard était trouble, pas seulement à cause de l’alcool. Il s’est avancé vers moi et m’a ôté ma robe et mes dessous. Sa délicatesse contrastait avec l’emportement maladroit des copains de mon fils.

Il agissait sans précipitation, couvrant au passage mon corps de baisers. La lenteur exaspérante de ses gestes m’impatientait. Je l’ai supplié d’aller plus vite. Il a ouvert son pantalon et l’a fait glisser.

Son sexe était érigé, tendu dans ma direction. Il m’a couchée sur le lit. Comme s’il voulait faire durer les choses, il m’a léché les seins, mordillant les bouts. Sa langue est descendue jusqu’à mon sexe. J’ai instictivement écarté les cuisses pour lui offrir ma fente. Quand il a aspiré mon bouton entre ses lèvres, j’ai poussé des cris sans me soucier du lieu où nous étions.

— Le patron aura la preuve que tu n’es pas une pute.

— Tais-toi, viens…

Yvan s’est placé tête-bêche sur moi. J’ai pris sa bite en bouche pendant qu’il me léchait le sexe. Ses testicules gonflés cognaient contre mon menton. Il écartait avec ses doigts les lèvres de ma vulve pour enfoncer sa langue loin dans mon vagin. J’avais la sensation que mon sexe n’était qu’un gouffre ouvert, ruisselant de mouille. Je branlais sa queue tout en la suçant. Je n’en pouvais plus. Je l’ai supplié :

— Baise-moi, je n’en peux plus !

Je devais avoir l’air d’une chienne tellement je le réclamais avidement. Mais Yvan, voulant pousser mon excitation à son paroxysme, continuait à me lécher, enfonçant un doigt dans mon anus. Avait-il compris que c’était cette caresse que je préférais ? Je le traitais de salaud, de sadique, je le priais de me prendre, je l’accusais même de préférer baiser avec des gamines. Il m’a regardée bizarrement, puis, avec une expression hargneuse, il a guidé sa verge dans mon vagin, il est entré sans ménagement et m’a baisée avec force. Il suait et grognait de plaisir. Au moment où il allait jouir, je lui ai dit :

— Prends-moi par l’anus, je préfère.

— Tu es vraiment une salope !

Il m’a retournée à plat ventre sur le bord du lit. Ses mots résonnaient dans ma tête. Oui, j’étais une salope. Il s’est enfoncé plus brutalement encore dans mon cul que dans mon vagin, et j’aimais ça. Chaque poussée de sa bite provoquait un bruit obscène.

— C’est mieux qu’avec ton fils, n’est-ce pas ?

— Et toi, qu’avec ta fille, non ?

Nous avons fait l’amour plusieurs fois de suite, dans une sorte de frénésie. L’évocation de nos enfants respectifs avait fait naître en nous une sorte de folie sexuelle.

J’ai retrouvé peu à peu mes esprits dans la rue, alors qu’Yvan cherchait où il avait garé sa voiture. Il m’a raccompagnée en silence. Malgré nos vies différentes, je n’étais pas loin de penser qu’Yvan serait pour moi un formidable compagnon.

Arlette était de retour, elle avait rompu avec son amoureux. Nous avions repris notre vie de couple, et j’essayais de lui remonter le moral. En même temps, je comprenais mal sa peine, puisque c’était elle qui avait rompu. Elle aimait toujours « son Francis », mais elle l’avait quitté parce qu’il n’était pas suffisamment porté sur le sexe. Et à la longue, Arlette s’était rendue à l’évidence, ils ne pourraient pas vivre ensemble.

— J’ai besoin qu’on me bourre la chatte ! Et pas une fois tous les six mois ! C’est dommage, un si beau garçon…

J’ai tenté sans grand succès de la dérider.

— Toi, quand tu veux te faire mettre, tu as les copains de ton fils, s’est-elle écriée, dépitée.

J’ai rougi comme une gamine.

— Où est le mal, Sylvia, du moment que tu prends du plaisir ?

J’ai hoché la tête, convaincue malgré moi.

J’ai commencé à chercher un nouvel emploi, visitant une à une les galeries de peinture du quartier, mais en vain. L’été n’était pas une saison propice, surtout que je ne savais pas vraiment ce que je voulais faire. J’envoyais des lettres de candidature un peu au hasard.

Un après-midi, Alexandre m’a téléphoné pour me demander un service.

— C’est pour un copain, maman. Est-ce qu’il peut venir te voir ?

— Mais pourquoi ?

— Il rêve de se faire une pute, mais il n’a pas l’argent.

Je ne comprenais pas bien. Voulait-il que je lui avance deux cents francs ?

— Comporte-toi avec lui comme si tu étais une vraie pute.

— Mais, c’est impossible, je…

— Oublie tes préjugés de bourgeoise, maman !

J’ai cru déceler chez lui le besoin de me souiller.

— C’est simple, tu lui laves la bite avant de commencer, puis c’est toi qui diriges les opérations…

Quand il m’a dit qu’il était homosexuel, la curiosité l’a emporté.

— Il ne sait pas que tu es ma mère. Il pense que tu es une vraie professionnelle et que c’est moi qui te paie.

L’idée de jouer ce rôle m’a plongée dans un état d’excitation incroyable. Comme me l’avait conseillé mon fils, j’ai mis des dessous affriolants et me suis maquillée, la gorge nouée par l’émotion. J’étais nerveuse, des fantasmes enfouis resurgissaient ; je me mettais à mouiller.

Il est arrivé à l’heure convenue. C’était un jeune homme assez efféminé qui dégageait quelque chose d’à la fois douloureux et fragile. Alexandre m’avait dit de ne pas être trop familière, aussi ai-je invité le garçon à se déshabiller sur un ton neutre. Il semblait extrêmement intimidé. Je lui ai indiqué une chaise pour poser ses vêtements. Qu’il me croie une vraie pute me procurait un plaisir pervers. J’ai essayé de nouer la conversation mais il répondait à contrecœur à mes questions. J’ai eu l’impression qu’il n’avait plus envie de moi et qu’il regrettait sa démarche. N’étais-je pas assez excitante ? Je me suis regardée dans le miroir et j’ai constaté avec soulagement que je n’avais jamais été aussi sexy. Mon maquillage mettait en valeur mes cheveux blonds, mes seins étaient gonflés, prêts à être caressés. J’ai dégrafé ma robe, pensant que cela allait intéresser le garçon. Dessous, je portais un body noir en dentelle.

Il est devenu écarlate quand je me suis retrouvée nue devant lui. En douceur, je l’ai pris par la main.

— Viens, je vais te laver le sexe.

Je reprenais les formules suggérées par mon fils.

Il a tenu sa bite au-dessus du lavabo pendant que j’essayais d’obtenir de l’eau tiède. J’ai savonné sa verge toute molle. Peu à peu, elle a durci. Je le branlais doucement. Son gland glissait entre mes doigts savonneux. Puis je l’ai séché. Le jeune homme donnait l’impression d’être violenté, son visage exprimait de l’appréhension. Je me suis demandé si les femmes le dégoûtaient. Mais pourquoi était-il venu ?

— Va t’allonger sur le lit, j’arrive…

Il ne me facilitait pas la tâche, mais cela m’excitait. Il s’est allongé sur le dos, les jambes repliées. J’ai vu son petit trou du cul entouré de quelques poils épars. Je me suis penchée en laissant pendre ma chevelure sur ses cuisses. Je l’ai caressé ainsi durant quelques instants. Il respirait plus fort.

— C’est la première fois que je fais ça avec une femme.

Alexandre m’avait dit qu’il était homosexuel. Inconsciemment, je voulais retrouver des sensations que j’avais eues avec mon mari.

— Mais j’ai envie d’essayer…

J’allais le dépuceler ; c’est ce que je préférais, avec les jeunes gens. Son sexe érigé qui n’avait jamais pénétré une femme me fascinait. J’ai eu envie qu’il m’inspecte, qu’il voie comment j’étais faite. Je me suis allongée à côté de lui, j’ai écarté les bras et les jambes ; je me suis cambrée pour me caresser les cuisses. Avec le doigt, j’ai écarté le fermoir du body qui couvrait ma fente. Le garçon ne bougeait pas. Il ne fallait surtout pas le brusquer.

— Découvre-moi, instruis-toi.

Je ne sais pas s’il a deviné toute l’intensité de mon excitation. Il s’est agenouillé et a commencé par me caresser les orteils puis les chevilles. Il est remonté le long de mes jambes et a enfoui sa tête entre mes cuisses, que j’ai immédiatement écartées davantage. J’ai eu la sensation d’un animal qui me broutait entre les jambes. Une chaleur lourde envahissait mon ventre. Il m’a caressé longuement les fesses, m’a enfoncé le bout de son index dans l’anus. Cela a ravivé le souvenir de mon mari. Quand il a retiré son doigt, j’ai failli lui demander de le remettre dans mon cul, mais je me suis abstenue. Je le laissais aller à son rythme.

Il a mis sa main sur mon sexe tout en me tripotant la pointe des seins. Quand il a découvert mon clitoris, il a joué avec, timidement.

— Touche-moi… j’aime ça…

Il l’a pincé et cela m’a fait sursauter.

— Oh oui, branle-moi bien…

Pour un débutant, il n’était pas si maladroit. Il a lapé la sueur qui perlait sous mes aisselles. Mon odeur de femme excitée envahissait la pièce. Il m’a masturbée, exécutant ce que je lui demandais, massant tour à tour mes petites lèvres et mon clitoris. Bientôt, j’ai arrêté de le guider, en proie à un trouble grandissant. Ses attouchements évoquaient presque un examen gynécologique détaillé.

Comme mon fils me l’avait conseillé, j’avais posé un godemiché sur la table de nuit, pour faire plus vrai. S’enhardissant, le garçon a voulu s’en servir.

— J’ai envie que tu me baises avec ça.

Ses initiatives me plaisaient. J’ai fixé le membre factice autour de ma taille. Il s’en est emparé et l’a glissé dans sa bouche. Tout en suçant le gode, il me touchait le sexe.

— J’aime ton sexe mouillé. C’est doux, c’est chaud.

Il a enfoncé le doigt dans mon vagin.

— Je ne te fais pas mal ?

— Au contraire. Plus tu t’enfonces, plus j’ai du plaisir.

Il a examiné, fasciné, ses doigts couverts de mouille.

— On m’a dit que les putes ne mouillaient jamais avec leurs clients.

J’ai essayé de dissimuler mon trouble, lui racontant qu’il n’était pas un client comme les autres, et que j’éprouvais une véritable excitation.

— C’est moi qui te fais cet effet-là ? Vraiment ? En réponse, je me suis placée tête-bêche sous lui. Sa verge pendait au-dessus de ma bouche. Je l’ai attirée vers mes lèvres et je l’ai sucée. Sa queue a continué de grossir dans ma bouche. Je l’ai léché lentement, pour qu’il n’éjacule pas tout de suite. Le garçon paraissait à présent très excité. Il a donné un coup de reins, et sa bite a touché ma luette. J’ai cru m’étrangler. Il bougeait comme s’il était en train de m’enculer. J’en avais mal à la mâchoire.

— Maintenant, baise-moi, m’a-t-il suppliée.

Ma fausse queue dardait à l’horizontale et me donnait un air d’hermaphrodite. A cet instant, je me suis demandé lequel était la femme et lequel l’homme. Il s’est placé à plat dos, jambes écartées, m’offrant ainsi son anus. J’ai eu peur que le gode ne rentre pas ; j’ai poussé lentement, centimètre par centimètre, puis la bite en latex est entrée. Jouer l’homme avec un homosexuel m’excitait comme une folle. A la fin, n’y tenant plus, je lui ai ordonné de me prendre. Il m’a lui-même retiré le gode. Il acceptait enfin que je sois une femme. Il m’a pénétrée sans retenue. Je me cambrais le plus possible. Subitement, sa queue est ressortie pour se coller contre mon anus.

— Oh oui, prends-moi par là !

Il a remué plus brutalement encore dans mon cul que dans mon vagin. Je me suis à moitié évanouie de plaisir. Il a joui en s’agrippant à mes hanches.

— Alors, ça te plaît, les femmes ?

Il a allumé deux cigarettes et m’en a tendu une. Il souriait.

— Mais tu fais souvent la pute ?

— Ça dépend…

— En tout cas, on sent que tu as du métier…

12

Alexandre et moi avions à présent des relations sexuelles comme des amants normaux. Ce n’étaient plus des rencontres épisodiques mais de véritables rendez-vous pour lesquels je me faisais la plus belle possible.

Depuis sa brouille avec son fiancé, Arlette sortait beaucoup et se désintéressait de mon fils. Elle ne me cachait pas qu’il lui arrivait souvent de suivre des inconnus qu’elle rencontrait dans des bars.

Quand elle découchait, Alexandre restait dormir avec moi. Au petit matin, nous refaisions l’amour. Nous vivions dans une sorte d’urgence qui exacerbait nos pulsions.

Avant de passer, il me téléphonait pour me dire comment je devais m’habiller. Il n’aimait pas trop que je sois vêtue comme une pute. Il préférait me voir en tenue d’intérieur, ou dans le peignoir en soie qu’il m’avait rapporté d’Amsterdam. En revanche, il m’avait interdit de mettre une culotte. Son premier geste était de me toucher le sexe pour vérifier que je lui avais obéi.

Ces mises en scène, en apparence anodines, m’excitaient particulièrement. Parfois, il me demandait de me mettre en ménagère, avec un tablier. Cela lui rappelait son enfance où il passait des heures à me regarder pendant que je faisais le ménage.

Une fois, il a insisté pour que je le nettoie comme un bébé. Allongé nu sur le lit, il attendait que j’enduise ses fesses de lait de toilette. En revenant de la salle de bains, j’ai senti l’angoisse me nouer la gorge. Mon fils a dû s’en rendre compte, car il m’a aussitôt demandé :

— Quand j’étais bébé, est-ce que tu me touchais le sexe ?

— Non… enfin, je ne sais plus.

Je tremblais, sa perspicacité me confondait.

— Tu dois bien te souvenir… quand on est tous les deux comme ça, moi, j’ai l’impression de revivre quelque chose. Tu as dû beaucoup me caresser et c’est cette sensation dont j’ai besoin.

— Je ne comprends rien à ce que tu racontes.

— Dis-moi la vérité.

J’ai tenté de me dérober, mais il a insisté.

— Papa, un jour, m’a raconté que tu ne pouvais paraît-il pas t’empêcher de me branler, et c’est pour cette raison qu’on m’a mis à l’internat, plus tard. Pour que tu cesses.

— Mais… c’était pour t’endormir que je faisais ça, rien d’autre.

Un silence pesant s’est installé. J’avais avoué, confuse.

— Alexandre… il ne faut pas m’en vouloir…

Quand il a vu que j’étais prête à fondre en larmes, il m’a attirée sur le lit et m’a embrassée à pleine bouche.

— Je devais aimer ça, hein ?

— Oui, mon chéri…

— Eh bien, je veux que tu fasses pareil, maintenant. Que tu refasses exactement les mêmes gestes, comme quand tu voulais m’endormir.

Je l’ai embrassé à nouveau, fouillant sa bouche tiède avec ma langue. Je me suis dévêtue entièrement avant de passer un coton dans la raie de ses fesses.

— Tu te mettais nue avec moi ?

— Quand nous étions seuls, uniquement.

Ma réserve fondait à mesure que j’enduisais ses couilles de crème. Je retrouvais des sensations, les gestes que j’avais quand Alexandre n’était qu’un nourrisson. A présent, sa verge couvrait toute la longueur de ma main. Elle gonflait à mesure que je la décalottais lentement. Imprégné de crème, le gland luisait. J’avais la délicieuse sensation de redevenir la maman inexpérimentée, presque intimidée par ce membre qui réagissait à mes caresses. Alexandre se laissait faire en poussant des gémissements. Il bandait dur dans ma main.

— Arrête, tu vas me faire jouir.

J’étais très excitée. Je me suis mise tête-bêche sur lui, montrant la raie de mon cul et ma fente d’où s’échappait un filet de mouille.

— Qu’est-ce qui t’arrive, maman ? Tu n’as pas fini de me nettoyer.

J’ai collé mes fesses contre son visage. Je n’en pouvais plus. J’ai senti aussitôt sa langue dans mon orifice.

— Tu mouilles beaucoup. Tu me laissais toucher ton sexe, quand j’étais bébé ?

— Pas de cette façon…

— Comment je faisais ? Dis-moi.

— Tu mettais ton pouce dedans puis ensuite tu le suçais.

Les souvenirs que j’avais si longtemps gardés pour moi resurgissaient, intacts. J’étais surprise de la facilité avec laquelle je les exprimais. Je n’en retirais aucune honte, au contraire, cela me rendait folle de plaisir. Le pouce d’Alexandre appuyait sur mon clitoris, écartant mes grosses lèvres.

— Comme ça ?

— Oui… continue…

Je le suçais en prenant garde de ne pas le faire jouir. J’avais envie que ce moment dure longtemps, très longtemps. Ses doigts s’enfonçaient dans mes deux trous, j’avais la sensation de mouiller aussi par l’anus tant j’étais excitée. Il savait me lécher le sexe du bout de la langue, explorant les moindres replis de ma vulve. On m’avait déjà baisée de la sorte, mais avec lui, cela prenait une intensité particulière.

— C’est bon, n’est-ce pas ?

— Oh oui…

— J’ai envie de t’enculer, tu veux bien ?

Je me suis aussitôt mise à quatre pattes. J’ai empoigné mes fesses à pleines mains. Mes doigts dans l’étroit sillon, je cambrais les reins en m’écartant l’anus. Je n’avais même plus conscience de l’obscénité de mes gestes.

— Prends-moi, mon chéri.

Sans dire un mot, il s’est agenouillé dans mon dos, le sexe raide. J’ai penché la tête en avant, creusé les reins, pour me préparer. Quand j’ai senti son gland contre mon anus, j’ai repensé malgré moi à son père. J’essayais de chasser cette image désagréable en bougeant mon cul, afin qu’Alexandre me pénètre plus facilement. Quand ses couilles ont buté contre ma fente, il s’est arrêté.

— Tu la sens bien, ma queue ?

— Oui… ai-je répondu dans un souffle.

Puis je n’ai plus pensé à rien, hormis au plaisir que me procurait son sexe. Je donnais des coups de reins en arrière, gémissant comme une chienne. Ma mouille s’écoulait, poissait les couilles de mon fils qui me défonçait de plus en plus vite.

— C’est meilleur qu’avec papa, n’est-ce pas ?

— Tais-toi… continue !

L’orgasme nous a surpris tous les deux, d’un seul coup. Mon anus a été pris de spasmes successifs, j’ai eu peur de déféquer. Alexandre s’est retiré pour éjaculer sur mes reins. Mes longs cheveux blonds dans le creux de mes reins étaient trempés de sueur.

Alexandre est parti assez tôt. J’avais le sentiment qu’il ne tenait pas à passer la nuit ici. Tout comme moi, il avait besoin de solitude après ces heures intenses passées ensemble.

Par la suite, il est venu moins souvent. Il révisait pour un concours d’entrée dans une grande école. Je ne sais pour quelle raison, son comportement à mon égard avait changé. Même si nous faisions toujours l’amour, c’était moins passionné. Je le sentais ailleurs. Je m’attendais à ce qu’il m’annonce qu’il était tombé amoureux d’une fille, car ses longues absences m’intriguaient.

13

Depuis que je voyais moins mon fils, je suivais Arlette dans ses virées nocturnes. Après ses problèmes sentimentaux, elle voulait se prouver des choses. Son but était simple : « lever un mec », comme elle disait. J’avais du mal à me comporter aussi naturellement qu’elle dans les bars où nous allions. Toutefois, à la longue, je me suis piquée au jeu. Ça me plaisait de sentir qu’on me désirait. Une fois, j’ai même suivi un type avec qui j’avais bu une bière au comptoir. J’avais le sentiment d’être normale en couchant avec des hommes de mon âge.

Avec Arlette, nous passions ensuite des heures à nous raconter nos aventures. Je venais de faire un modeste héritage qui allait me permettre de vivre un temps sans travailler. Soulagée de ce côté-là, j’occupais mes journées de façon oisive.

Je passais mes après-midi à me promener dans les grands magasins, en particulier au Bon Marché, près de Saint-Placide, un des plus grands et des plus anciens magasins de Paris, dont Zola s’était inspiré pour Au bonheur des dames.

Je m’habillais très court, avec des bas et des talons hauts ; l’été me permettait aussi de porter un bustier qui couvrait à peine mes gros seins, fermé devant par un simple lacet. Ma chair blanche se devinait entre les mailles. Je provoquais les hommes, je sentais bien à leurs regards que je leur faisais de l’effet.

Je m’étais arrêtée devant le stand des caméras vidéo. Des écrans retransmettaient les images d’un camescope braqué dans l’allée. Certains passants sursautaient en découvrant leur image. Soudain j’ai vu apparaître une imposante paire de seins moulée dans un bustier à lacet. J’ai mis quelques secondes à réaliser que c’était ma poitrine, sur l’écran. Quelques hommes se sont arrêtés devant les téléviseurs et m’ont dévisagée. Je me suis alors écartée, consciente d’être l’attraction du rayon. Les badauds se sont éloignés, déçus. Le vendeur du stand, un bel Italien au sourire resplendissant, m’a présenté ses excuses.

— Désolé, mais je n’ai pas pu résister à l’envie de filmer vos seins…

— Vous pourriez vous dispenser de ces jeux puérils…

— Parmi toutes les femmes que j’ai filmées ainsi, aucune n’est restée aussi longtemps à admirer sa propre poitrine.

Sa bouche s’est fendue d’un large sourire. J’ai eu le sentiment qu’il me prenait pour une bourgeoise coincée et facile à choquer.

— Je n’ai pas dit que ça me déplaisait.

Son regard est devenu trouble. Derrière son apparence joviale, se cachait un tempérament vicieux.

— Si ça vous intéresse de vous faire filmer, j’ai du matériel vidéo chez moi… voilà ma carte.

J’étais sur le point de partir quand il m’a retenue le bras.

— Si tu as de la lingerie, prends-la toujours…

Quand je suis sortie du Bon Marché, je ne devais pas avoir l’air bien tranquille, car un cerbère a voulu contrôler le contenu de mon sac. Il a trouvé une bouteille de parfum que j’avais chipée, non par besoin mais par une sorte de réflexe idiot, hérité de l’adolescence. Cela m’avait valu beaucoup de problèmes avec ma famille. Mon mari m’avait même envoyée chez un spécialiste qui n’avait vu là qu’un symptôme de kleptomanie ordinaire.

Je me croyais guérie, mais j’avais bel et bien volé ce parfum. J’ai essayé d’expliquer à l’agent de sécurité que je n’avais pas voulu, mais il a refusé de m’écouter et m’a emmenée dans un bureau du sous-sol.

La pièce meublée d’un vieux bureau en métal et de quelques chaises en bois sentait le renfermé. J’avais honte de me trouver là comme une gamine dans le bureau du proviseur. Tout se brouillait dans ma tête.

Un homme est entré avec des papiers qu’il a déposés sur le bureau. Ses épaules voûtées et son regard en coin lui donnaient un air fourbe. Je lui ai tendu mes papiers d’identité, en lui expliquant que j’allais rembourser tout de suite le parfum volé. Il a pincé les lèvres.

— Non, madame, les choses ne se passent pas aussi facilement. Quand on vole, on paie pour le délit, pas pour la marchandise.

Il me regardait blêmir avec une satisfaction non dissimulée. Il dégageait quelque chose de malsain, le regard rivé sur ma poitrine. J’avais honte maintenant d’avoir mis un bustier aussi aguichant. Dans le but d’accélérer les choses, je lui ai dit que j’étais prête à me présenter à la police.

— Non… autant vous éviter cette démarche désagréable.

Puis il a voulu savoir pourquoi j’avais volé ce parfum. Ses questions débordaient peu à peu du propos, et pourtant, j’y répondais. Cet homme étrange m’intriguait. Je le sentais s’exciter tout seul en me reluquant et cela déclenchait en moi un sentiment confus. Je ne songeais même pas à resserrer mes jambes. Pourtant, sous ma jupe courte, ma culotte devait être visible. Le visage de mon tourmenteur était devenu violacé. Il a déboutonné le col de sa chemise comme s’il étouffait. Ses questions devenaient de plus en plus intimes et mes réponses l’encourageaient à aller encore plus loin.

— Outre la kleptomanie, vous avez d’autres vices, j’espère ?

Je n’ai pas bougé quand il s’est approché de moi.

— Je suis prêt à fermer les yeux sur votre… faiblesse. Ce qui ne veut pas dire que vous allez vous en tirer comme ça…

Il a fermé le bureau à clé. Le bruit m’a fait tressaillir. En même temps, l’idée de ressortir du magasin la tête haute m’a donné le courage nécessaire pour rester docile. J’ai bien senti qu’il était déjà moins sûr de lui. Je me suis levée et j’ai attendu qu’il fasse un geste. Je le regardais fixement et c’est lui qui détournait les yeux. Il s’était probablement attendu à ce que je le supplie de ne pas me toucher, et mon absence de réaction le déstabilisait. Je l’ai aidé, désireuse d’en finir au plus vite.

— Vous voulez voir mes seins, c’est ça ?

Sans attendre sa réponse, j’ai tiré sur le lacet et mon bustier s’est ouvert, libérant mes gros seins. J’ai frissonné quand le bout de ses doigts rugueux a touché ma chair, dessinant des cercles autour de mes aréoles. Avec l’ongle, il griffait les pointes et les faisaient durcir. Ses mains étaient glacées et me donnaient la chair de poule. Il avait une façon bizarre de me toucher et cela ne faisait qu’augmenter mon trouble. Je prenais un plaisir vicieux à présent à m’exhiber. Je m’attendais à ce qu’il fourre sa main entre mes cuisses écartées mais il n’en a rien fait. Il est resté un long moment collé à moi, jouant avec mes seins. Croyant bien faire, je lui ai saisi le poignet et j’ai guidé sa main sur mon entrejambe. Il a résisté.

— Non… pas ça…

Il paraissait obnubilé par mes tétons. Sa froideur me mettait mal à l’aise ; je ne savais plus quoi faire, à part rester passive. Quand il a abaissé sa main, j’ai cru qu’il allait enfin la mettre entre mes cuisses, mais il a sorti sa verge de son pantalon. Il l’a branlée tout en plongeant son visage dans ma poitrine, tirant la langue pour m’inonder de salive. J’ai essayé de saisir son sexe, mais il m’a à nouveau repoussée.

— Non… ne fais rien.

En se masturbant, il faisait cogner son poignet contre mon pubis. C’était très humiliant pour moi ; j’aurais préféré qu’il me demande de faire des choses. Ses longues caresses sur mes nichons ont fini par me chauffer tout le corps et, au moment où j’ai commencé à vraiment me détendre, j’ai senti l’homme se crisper. Il a reculé d’un pas, le regard toujours fixé sur ma poitrine, et a éjaculé sur mes jambes et mes chaussures.

J’ai trouvé ça abject et je me suis retenue pour ne pas le gifler. Jamais je n’avais ressenti une telle humiliation.

Après avoir rangé sa queue dans son pantalon, il a pris les papiers sur le bureau et les a déchirés, avant de les jeter dans la corbeille.

Il est sorti sans m’adresser un mot ni un regard. J’ai dû me servir du rideau poussiéreux pour nettoyer le sperme qui formait des flaques sur mes bas gris et mes escarpins noirs.

Quand je suis sortie du magasin, le cerbère m’a toisée avec mépris. Pour lui, je n’étais qu’une voleuse.

Arlette et moi avions retrouvé toute notre complicité sexuelle. J’avais parfois l’impression que nous étions un vrai couple de lesbiennes. Elle se masturbait souvent devant moi, en lisant un livre ou en regardant la télévision. Nous nous touchions comme des gamines, même dans la cuisine. Elle écartait les cuisses et je suivais le mouvement de ses doigts à l’intérieur de sa vulve. Ça l’excitait beaucoup de se branler sous mes yeux. Au salon, tout lui servait, aussi bien les bougies que les manches de ses pinceaux qu’elle se fourrait dans la chatte et dans l’anus en me lorgnant d’un air provocateur. Parfois, elle jouissait avant que j’aie le temps de la toucher et, pour me venger, je l’accusais d’être anormale pour se branler autant.

Un jour, c’est elle qui m’a surprise en train de me masturber dans la salle de bains avec le godemiché électrique qu’Alexandre lui avait offert. Je ne l’avais jamais essayé. Les vibrations du membre factice me faisaient mouiller. J’étais sur le point de jouir quand Arlette est entrée.

— Va te branler dans le salon, tu seras mieux…

— Non, masturbe-toi avec moi, ici…

Elle a glissé la main sous sa robe et s’est touché l’entrejambe, me fixant avec des yeux troubles.

L’excitation que je lisais dans ses pupilles brillantes me causait un émoi grandissant. Assise sur le rebord de la baignoire, les jambes écartées, j’ai remis le gode entre mes cuisses, puis je l’ai promené autour de mon sexe, dans mes poils. Les vibrations me donnaient la chair de poule. Un cri m’a échappé quand l’extrémité a touché mon clitoris. J’ai fait glisser le gode dans mon vagin lubrifié, et mes hanches se sont animées d’un mouvement incontrôlable. Arlette m’a embrassée durant tout le temps de mon orgasme.

Un après-midi, alors que j’étais encore au lit avec Arlette, un coup de sonnette a retenti. Arlette est allée ouvrir en peignoir. J’ai reconnu la voix de mon fils Alexandre. Je ne l’avais pas vu depuis plusieurs semaines, il arrivait du Maroc où il venait de passer dix jours de vacances. Je n’ai pas osé lui demander avec qui, mais je m’en doutais. Il portait au poignet un bracelet de cuir sur lequel était inscrit : Caroline.

Ça faisait longtemps que nous ne nous étions pas retrouvés, tous les trois. Nous avons bu un verre en parlant de choses et d’autres. Alexandre paraissait beaucoup plus épanoui, visiblement heureux. J’ai eu l’impression que ce que nous avions vécu n’était plus qu’un lointain souvenir. Il parlait de son voyage avec enthousiasme, et rien dans son attitude ne laissait supposer ce qui allait suivre. Après son récit, il nous a considérées, toutes les deux, et son sourire a changé. Ses yeux ont pris une teinte plus trouble. Arlette était en peignoir, et moi, je portais un tee-shirt cachant à peine mes fesses.

— Vous étiez en train de vous gouiner, n’est-ce pas ?

Arlette a hoché le tête.

— On peut continuer avec toi, si tu veux.

Alexandre a eu un moment d’hésitation. Son élan d’antan avait disparu et je me suis bêtement sentie atteinte dans mon orgueil. J’étais, du coup, la plus gênée des trois, n’osant pas faire un geste, de crainte d’un refus.

Alexandre a vidé son verre, puis a fait signe à Arlette de venir s’asseoir près de lui.

— Toi aussi, maman. Gouinez-vous devant moi.

Il avait retrouvé son ton pervers qui m’effrayait et m’excitait tant au début. J’ai retiré mon tee-shirt pendant qu’Arlette faisait glisser son peignoir. Elle assise, genoux remontés, cuisses écartées, moi entre ses jambes, nous avons commencé à nous tripoter. Elle se laissait faire avec un abandon total. Une main entre ses cuisses, je jouais avec son clitoris, tout en mettant un doigt dans sa fente humide.

Alexandre suivait la scène sans dire un mot. Sa présence nous stimulait. J’ai soudain senti le ventre d’Arlette se contracter sous la montée du plaisir. Mon fils s’est dévêtu en hâte. J’ai aussitôt massé sa queue dure avant de la guider vers la chatte de mon amie. Elle s’est cambrée pour s’ouvrir davantage. Son sexe était d’un rose brillant. Je vibrais rien que de voir mon fils y enfoncer sa verge.

— Baise-la fort, mon chéri. Regarde, elle n’en peut plus.

Alexandre la défonçait tout en fixant ma main coincée entre mes cuisses.

— Branle-toi bien, maman.

Arlette suffoquait sous les coups de boutoir. Elle en redemandait.

— Oh oui, vas-y, plus vite !

Malgré l’excitation que me procurait ce spectacle, j’éprouvais une certaine jalousie. Tous deux baisaient avec hargne. Arlette était secouée par des convulsions, son visage se crispait. Mon fils, en sueur, était lui aussi méconnaissable.

Il entrait et sortait régulièrement de sa chatte, lançait tantôt des injures, tantôt des mots doux, ce qui m’agaçait. J’éprouvais un intense sentiment de frustration.

Alexandre s’est retiré d’elle pour prendre une autre position. Au moment où il lui demandait de se mettre à quatre pattes, je me suis glissée entre eux, prenant aussitôt son gland dans ma bouche, le suçant jusqu’à le faire jouir. J’avais perdu toute dignité.

— Eh bien, dis donc, maman, on dirait que tu es privée depuis huit jours !

Arlette se masturbait en nous regardant, faute de mieux. J’ai eu honte d’être si possessive.

Elle est partie assez rapidement à cause d’un rendez-vous. J’ai préparé un café pendant qu’Alexandre fumait une cigarette dans le canapé. Il était resté nu et je ne me gênais plus pour admirer son corps. J’étais heureuse de retrouver une intimité avec lui.

Après avoir bu, il s’est levé. J’ai cru qu’il allait se rhabiller et partir. Mais il a ouvert une bouteille de whisky et j’ai compris que nous n’allions pas en rester là. Quand il m’a dit qu’il voulait tenter quelque chose avec moi que nous n’avions encore jamais fait, j’ai eu peur. Qu’allait-il exiger, cette fois ? Il a glissé sa main entre mes jambes, tirant sur les poils de ma chatte.

— Mon fantasme, ce serait de te raser la chatte, maman.

Je n’avais même jamais osé aller voir une esthéticienne, je ne sais pour quelle raison. J’ai dû faire une drôle de tête.

— Mais enfin, pourquoi ?

— Parce que tu as trop de poils. Tu verras, avec une moule toute lisse, tu te sentiras beaucoup mieux.

— J’ai pas trop envie…

Il m’a prise par le cou, très câlin.

— Tu ne peux pas me refuser ça, n’est-ce pas, maman ?

Il a introduit un doigt dans mon sexe humide avant de m’indiquer le lit.

— Va t’allonger, j’arrive.

Il est allé chercher une paire de ciseaux et une serviette. Je l’ai regardé faire avec un mélange d’appréhension et d’envie trouble. J’étais curieuse, mes yeux allaient des ciseaux à son sexe en érection. Assis à mes côtés, il m’a demandé d’écarter encore plus les cuisses. Les lames ont effleuré mes genoux, sont remontées vers ma fourche. Je respirais à peine, la bouche entrouverte. J’étais dans une telle posture que mon orifice bâillait en grand. Alexandre s’est penché, les ciseaux au-dessus de mon pubis. Il les a enfouis dans ma touffe très fournie puis a donné un premier coup. Je me suis raidie. Alexandre a soufflé sur les poils coupés.

— On y voit déjà plus clair.

Pensant qu’il en avait terminé, j’ai voulu me déplacer afin de voir ce que ça donnait dans le miroir. Mais il m’a retenue.

— Attends, ce n’est pas fini.

Les ciseaux ont glissé vers mes lèvres. Il en a pincé une entre ses doigts et a tiré dessus. J’ai soupiré de plaisir au contact de l’acier froid. J’ai mouillé si abondamment que cela ruisselait dans ma raie des fesses. De la main, Alexandre a balayé les poils collés par la mouille. Le simple contact de ses doigts m’a rendue folle.

— Avec ça, ça va être parfaitement lisse.

Il brandissait un rasoir électrique sans fil. Les vibrations de la lame intensifiaient mon plaisir. J’étais sur le point de jouir.

— Va te voir, on dirait une jeune fille.

Je me suis plantée devant le miroir, le visage en sueur. J’étais confondue par l’aspect tout neuf de mon sexe. En proie à une émotion forte, j’ai contemplé ma vulve glabre.

— Alors, ça te plaît ?

— Oui, et toi, mon chéri ?

— J’en rêvais depuis des années, maintenant que c’est fait, je me sens mieux.

Je n’ai pas très bien compris ce qu’il entendait par là. J’ai eu le sentiment que nous étions arrivés à une conclusion.

Allongé à mes côtés, il me touchait le sexe, délicatement, le comparant à une chatte de petite fille. Je me suis revue quelque vingt ans auparavant, caressant sa verge imberbe, lisse comme un pétale de rose. Cette situation me troublait car j’avais l’impression que les rôles étaient inversés.

— On ne t’a jamais touchée, quand tu étais gamine ?

Ça me faisait un drôle d’effet d’entendre mon fils me poser ce genre de questions.

Il m’a longuement masturbée, parcourant les moindres replis de mon sexe, enfonçant ses doigts dans mon orifice gorgé de mouille.

Après son départ, je me suis longuement observée dans le miroir. Face au sexe de jeune fille que me renvoyait la glace, je me suis branlée dans une sorte de dédoublement.

Epilogue

Pendant une courte période, nous avons vécu dans une vraie frénésie sexuelle, mon fils et moi. Il était fou de ma chatte rasée, il la photographiait sous tous les angles. Puis du jour au lendemain, il s’en est lassé comme d’un jouet.

Il est parti poursuivre ses études à Lille. Il m’appelait rarement. Toute intimité entre nous avait disparu. Au téléphone, je le sentais lointain. Quand un jour, il m’a annoncé qu’il vivait avec une femme bien plus âgée que lui, Caroline, une de ses profs, j’ai ressenti une affreuse souffrance à l’intérieur de moi.

Cette cassure m’a fait mal, je me sentais déprimée. Je suis retournée vivre dans l’appartement que j’occupais avec Pierre-François, car la cohabitation avec Arlette devenait difficile. Elle s’était entichée d’un garçon avec qui je m’entendais mal.

Cela m’a fait beaucoup de bien de retourner dans cet appartement. J’ai mesuré le chemin que j’avais parcouru depuis mon divorce. J’étais soulagée de vivre enfin comme je l’entendais.

Quand je m’épilais le sexe, je pensais toutefois à mon fils avec une certaine nostalgie. Et puis, avec le temps, j’ai fini par oublier.